© Média 1000, 2019

ISBN 978-2-74482-728-0

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Elles sont prêtes à tout pour avoir leur nom sur la couverture. A tout. Je dis bien à tout. Parfaitement ! Elles sont prêtes à tout pour placer leur sexe. Pardon : leur texte. Mais pour elles, c’est presque toujours la même chose. De quoi pourraient-elles parler, si ce n’est de leur vagin et de leur clito ? Et je le tripote comme ci. Et je le pénètre comme ça. Et je couche tout ça par écrit, avec des mots bien crus pour montrer que je ne suis pas une petite branleuse mais une vraie salope. Et de vous montrer son doigt jauni à l’arnica, vu qu’elle a chopé la maladie professionnelle des pornographes débutantes, la crampe du médius, à force de se branler d’une main en écrivant de l’autre le charabia qu’elle est venue vous soumettre.

— Vous devriez voir mon clitoris ! Enflammé, pommadé… mon copain s’inquiète. Et si tu écrivais autre chose, qu’il me dit. Ça va t’épuiser ! Un polar ? C’est la mode, aussi, les polars, non ?

— Que voulez-vous, Esparbec, il n’y a que le cul qui m’inspire. Le mien. Et vous ne pouvez pas savoir comme il est bavard ! Le problème (gros soupir), c’est que la syntaxe et moi, nous sommes un peu brouillées ! Au lycée, ma prof m’avait surnommée Barbara, vu que j’étais la championne des barbarismes… alors, je me suis dit qu’avec vous, y aurait peut-être moyen de s’arranger… vous avez l’esprit large, vous aimez les femmes, de mon côté, je ne suis pas un modèle de vertu… Bref, je vous fournirai la matière, mon cul, les aventures de mon cul, si vous préférez, et vous les mettriez en mots, et on partagerait les droits d’auteur ? Non ? Ça ne vous tente pas ? Et parmi vos auteurs, vous n’en connaîtriez pas un qui serait intéressé ?

Oh, j’en connaissais plus d’un qui n’aurait pas dit non vu que la donzelle était très baisable (la jolie conne branchée, vous voyez ?). Mais quelque chose m’arrêtait. De cette nana, à la rigueur, on pouvait tirer un personnage. En somme, se la taper et le raconter ensuite. Sauf que, minute Papillon, ce qu’elle voulait, elle, avant tout, c’était son nom sur la couverture. Et qu’elle n’était pas fichue d’aligner trois phrases sans qu’elles se cassent la gueule. En somme, elle venait recruter un nègre ! On écrirait le livre et elle le signerait. Je connais des éditeurs qui fonctionnent de cette façon. Une nana au minois alléchant, aux formes rebondies, on l’acoquine à un vieux cheval de retour qui pond ses trente feuillets par jour, et la petite pouffiasse va se pavaner à la télé avec des airs d’ingénue délurée en remuant autour d’elle une aura de scandale…

— Si j’ai partouzé ? Mais bien sûr ! Voyons, nous sommes au XXIe siècle ! C’est la moindre des choses. Si on m’a fessée en public ? Mais cela va sans dire. Sodome ? Mais vous enfoncez des portes ouvertes, ma parole ! Qui ne se fait pas enculer aujourd’hui ? Citez m’en une ! Si je suce ? Mais mon bon monsieur, je n’arrête pas !

A se demander lequel est le plus putain des deux, le nègre qui vend sa plume où la nana qui lui donne son cul en échange.

J’étais là à me creuser les méninges dans mon bureau tout en laissant mes yeux caresser les petits nichons qui pointaient sous le pull de l’aspirante auteur, à me dire que c’était dommage de laisser perdre un joli cul comme ça, mais d’autre part lui chier un bouquin, merci bien, bonjour la flemme ; et si je sous-traitais ? Mettons que je propose le job à Untel, moyennant la moitié des droits, et qu’en tant que directeur de collection, je me tape la petite chérie. Je serais seul à avoir des rapports avec les deux. Professionnels avec le rewriter, sexuels avec la coauteur ? En passa-t-il quelque chose sur mon visage ou mon silence se prolongea-t-il plus que prévu… toujours est-il que la charmante me porta l’estocade.

— Si j’en crois vos écrits, me susurra-t-elle, vous aimez bien voir pisser les femmes. Voulez-vous que je pisse sur votre bureau ? Dans un verre ? J’ai vu qu’il y avait des gobelets en plastique près de la machine à café. Vous voulez (à voix basse) ? J’aurai juste qu’à m’accroupir en face de vous, vous aurez tout ce que vous aimez… sous le nez. Et soyez tranquille, je pisserai tout doucement, pour que ça dure, et je ferai pas de bruit ?

Qui me jettera la première pierre ? Comment refuser une offre pareille ? Agrémentée d’un chatouillis du clito et d’un doigt dans le cul ? Le tout assaisonné du plus charmant sourire. Simple acompte, nous en convînmes, sur la suite des tractations. Chose faite, je raccompagne la mignonne à la librairie en m’essuyant les doigts avec un kleenex… et quand je reviens, qui vois-je ? Manu ! Qui venait de rapporter une caisse de bouquins. Et qu’est-ce qu’il me dit ?

— Elle était éventée, ta bière. J’en ai juste bu une gorgée. Le bouquet, sinon, est assez délicat ! C’est une Gueuze, non ?

— Exact, amigo, une jolie petite gueuse.

Me voilà bien, j’espère qu’il ne va pas me pondre une horloge en lisant cette préface. Et maintenant, il est temps de laisser le lecteur en compagnie de notre « Chaude Lolita ! » Encore une qui n’a pas froid aux fesses… Dans le genre pisseuse en rut, laissez-moi vous dire qu’elle touche plutôt son clito !

A bientôt, amies, amis. Votre dévoué

E.

Prologue

Un soir, ses parents surprirent Cécile alors qu’elle avait le sexe d’un garçon dans la bouche…

M. et Mme Gendebien avaient prévu de passer la soirée à l’Opéra. Cécile en profita pour inviter son ami Henry à venir la rejoindre dans sa chambre. Il se trouva que le ténor fut victime d’une extinction de voix ; in extremis, on annula la représentation. C’est ainsi que le père et la mère de la jeune fille rentrèrent à la maison au plus mauvais moment…

Henry se rajusta, sortit de la chambre en se glissant entre les parents de Cécile figés dans le plus complet mutisme…

Sans un mot, sans un regard, ils quittèrent la pièce au ralenti, les épaules basses comme si toute la misère du monde venait de s’abattre sur eux. Cécile referma sa porte dans leur dos, essuya ses lèvres encore mouillées des sécrétions d’Henry, et comme il n’y avait rien d’autre à faire, rejoignit son lit. Elle mit du temps à s’endormir.

Le lendemain, les parents se trouvaient encore sous le choc, mais avaient tout de même accepté l’épouvantable réalité. Ils envoyèrent Cécile chez le père Ricard, le confesseur attitré de la famille. La jeune fille raconta qu’Henry était son premier flirt ; elle omit soigneusement le reste. En effet, quand elle n’avait encore qu’une douzaine d’années, elle avait révélé en confession au père Ricard une faute bénigne… qu’il s’était empressé de répéter aux parents.

L’homme d’Eglise conseilla simplement d’éloigner Cécile d’Henry.

M. Gendebien voulait envoyer sa fille dans un pensionnat très strict, le plus loin possible de Paris. La mère se montra plus clémente. Elle contacta l’une de ses sœurs aux Etats-Unis afin qu’elle déniche une famille susceptible d’accueillir une jeune fille au pair. La sœur renvoya très vite une liste de personnes triées sur le volet dans tout le pays.

Les parents éliminèrent la côte Ouest, San Francisco, surtout, Sodome des temps modernes. Ils portèrent leur choix sur New York, plus précisément Clotisburg, une banlieue « comme il faut » de la grande métropole. Une de ces banlieues américaines où le gazon est toujours vert, les rues silencieuses… Là, vivaient Peter et Katelyn, un couple d’une quarantaine d’années.

D’emblée, leur profil avait retenu l’attention de M. Gendebien. Comme lui, Peter était avocat. Son hobby de prédilection, précisait sa fiche, était la pêche, à l’instar d’une majorité d’Américains. Katelyn, mère au foyer, venait d’accepter de faire partie d’une association d’aide à toutes sortes de victimes. Sa nouvelle activité lui prenant beaucoup de temps, elle cherchait une jeune fille au pair pour l’aider à s’occuper de ses jumelles de douze ans, Jenny et Nancy. Son passe-temps préféré était la confection des cookies.

Les parents de Cécile furent enchantés de leur contact avec la famille d’accueil. L’affaire fut réglée en quelques coups de téléphone. Avant le départ de leur fille pour les Etats-Unis, M. et Mme Gendebien l’avertirent qu’à la moindre incartade, ils la rapatrieraient immédiatement en France, l’enfermeraient dans un pensionnat jusqu’à sa majorité. Sa carte bleue et son compte en banque furent supprimés, mais, sur l’insistance de la mère, le père accepta l’idée de lui faire parvenir chaque mois un peu d’argent pour ses menus frais.

Et Henry ? Il fut envoyé au fin fond de la Cornouailles, dans un pensionnat où, disait-on, la bonne vieille éducation anglaise sévissait encore.

CHAPITRE PREMIER

Après avoir traversé une banlieue typiquement américaine, aux maisons alignées au milieu de leurs pelouses, le taxi s’arrêta devant un élégant pavillon dont la façade blanche resplendissait au soleil. Le bâtiment, qui comportait un étage, était entouré d’un gazon bien entretenu que des jets d’eau arrosaient en permanence.

Quand elle aperçut la quadragénaire boulotte, mal fagotée, qui l’attendait sur le perron, Cécile comprit qu’il s’agissait de Katelyn. « Les cookies, ça ne pardonne pas », se dit la jeune fille en jetant un œil dédaigneux au ventre de la mère de famille, qui présentait des bourrelets sous le chemisier trop serré.

Tout en lui expliquant ce qu’elle attendait d’elle — amener ses filles à l’école, les aider pour leurs devoirs, faire un peu de ménage — Katelyn conduisit Cécile à sa chambre, située à l’étage. C’était une grande pièce au papier peint rose bonbon avec une salle de bains attenante. La fenêtre donnait sur un jardin tapissé d’une pelouse, clôturé de hautes haies taillées au carré. Au fond, une vaste serre vitrée étincelait sous les rayons du soleil.

Katelyn était du genre volubile. Elle commentait chacun des tableaux qui ornaient les murs de la chambre — pour la plupart, des portraits de ses ancêtres — avec un luxe de détails sans intérêt. Epuisée par le voyage, impatiente de se retrouver seule, Cécile bâilla sans discrétion aucune. Katelyn ne vit rien ou fit semblant, puis poursuivit sa chronique familiale. Pour oublier le flux ininterrompu de son bavardage, la jeune fille s’absorbait dans la contemplation du visage de la quadragénaire. Katelyn était plutôt jolie, mais ses grosses lunettes d’écaille et son chignon sévère lui donnaient un air vieillot. Son rouge à lèvres rose jurait avec le vert pomme de son chemisier…

Un coup de sonnette délivra Cécile…

— Ce doit être Bob, mon jardinier. Je te laisse. Profites-en pour te reposer. Le dîner est à dix-neuf heures. Tapantes !

Ouf ! Cécile était si épuisée qu’elle s’allongea sur le lit sans se déshabiller. Le vrombissement d’un moteur la tira de son assoupissement. Furieuse, elle se précipita en râlant à la fenêtre. Sa colère retomba comme un soufflé quand elle découvrit le garçon qui passait la tondeuse. C’était la fin de l’été, mais la chaleur était encore cuisante ; le marcel trempé de sueur moulait un torse musclé. Bob était de type latin : des poils bruns, humides, tapissaient ses aisselles. De son bermuda dépassaient de longues jambes fuselées, dorées par le soleil.

Une vague de chaleur envahit le bas-ventre de Cécile. Elle n’avait pas baisé depuis un mois — depuis que ses parents l’avaient surprise en compagnie d’Henry. Elle tira le rideau de lin, laissant juste une ouverture pour passer un œil. Puis elle glissa la main sous sa robe, écarta l’élastique de sa culotte, faufila son index entre les deux renflements de sa fente. Son con était si trempé que son doigt glissait entre les chairs comme sur une patinoire.

Elle posa son index sur son clitoris, caressa son bouton déjà à demi sorti. Puis, couvant d’un œil avide les muscles bronzés du jeune homme, elle introduisit le majeur dans son vagin en imaginant qu’il s’agissait d’une queue. Elle faisait aller et venir son long doigt, et juste un peu plus haut, frottait en même temps son clitoris. Au bord de la catalepsie, elle introduisit un deuxième doigt dans son trou ruisselant de mouille, tout en exerçant un mouvement de piston de plus en plus rapide. Une grimace de frustration déformait son visage. Non, décidément, rien ne valait une bonne bite. Ou alors…

Cécile retira sa culotte de dentelle blanche, se précipita vers son vanity. Elle l’ouvrit d’un geste impatient, farfouilla dans le fouillis, à la recherche de sa brosse à cheveux. Elle mit enfin la main dessus. Reprenant sa position, elle introduisit le manche de plastique cylindrique dans son vagin détrempé. Quand le gode improvisé eut disparu dans son sexe, elle imprima un mouvement rapide de va-et-vient à son poignet, tout en titillant son bouton avec frénésie.

Ses doigts s’agrippaient aux rideaux ; ses cuisses tremblaient ; elle se mordait les lèvres pour étouffer les gémissements de plaisir qui s’échappaient de sa gorge. Ses doigts lâchèrent le rideau ; elle s’affaissa comme une poupée de chiffon sur la moquette. Elle s’endormit à même le sol, le corps baignant dans un profond sentiment de bien-être.

*
*     *

Durant sa première semaine chez Katelyn et Peter, Cécile se familiarisa avec « l’american way of life ». Cependant, hormis quelques menus détails, le mode de vie en question ne différait guère de celui qu’elle connaissait chez ses parents. A l’instar de son père, Peter partait tôt le matin, rentrait tard le soir. C’était un homme froid, peu disert, qui semblait ne jamais prendre de bon temps. Les seuls mots que Cécile lui entendit prononcer les premiers jours de son séjour s’adressaient au Seigneur : avant le repas du soir, le père, dans le silence recueilli de toute la famille, récitait une prière de remerciement. Cécile se demandait ce qui pouvait bien se passer d’humain — ou d’animal — à l’intérieur du long crâne dégarni de l’avocat. Le mutisme du maître de maison tranchait avec la loquacité de sa femme, laquelle s’accentuait encore quand elle évoquait Pierce, leur fils aîné, un jeune homme de vingt ans, engagé volontaire en Irak, qui devait revenir en permission une quinzaine de jours plus tard.

Katelyn ne cessait de donner Pierce en exemple à Rusty, son cadet, un adolescent de quinze ans qui fixait Cécile avec des yeux de merlan frit.

Katelyn partageait ses journées entre son foyer et l’association des victimes du 11-Septembre, dont elle assurait la permanence trois jours par semaine. Ces journées-là étaient les plus lourdes pour Cécile. La fille au pair devait s’occuper des jumelles, faire le ménage, les courses, préparer le dîner. Chaque soir, Katelyn dressait la liste des produits à acheter le lendemain. D’une manière générale, elle ne se montrait guère coulante, mais en ce qui concerne la nourriture, elle était tout simplement intraitable. Pas question de remplacer les poireaux par des choux, ni de confondre brownies et cookies.

Les premiers jours, la maîtresse de maison accompagna Cécile afin de la familiariser avec les produits alimentaires locaux ; bientôt, la fille au pair parvint à se débrouiller seule. Chaque matin, elle amenait Jenny et Nancy à l’école, puis filait faire la tournée des commerçants.

Un matin, en entrant dans le petit supermarché du quartier, Cécile s’aperçut qu’elle avait oublié la liste établie la veille par Katelyn. Elle retourna la chercher à la maison, dans la cuisine, sur le frigo, là où elle la posait toujours. Le papier ne s’y trouvait pas. Peut-être l’avait-elle oubliée dans sa chambre, où, juste avant de partir, elle était remontée chercher son sac ? Cécile grimpa les escaliers quatre à quatre.

Dans le couloir, la fille au pair entendit des gémissements. Ils provenaient de la chambre de Katelyn. Cécile s’approcha à pas de loup, le cœur battant, à la fois intriguée et inquiète. La porte était entrebâillée. Elle y engagea la tête avec précaution.

« Oh ben, ça alors ! » s’exclama Cécile en découvrant le jeune homme qui, le jour de son arrivée, passait la tondeuse dans le jardin. Bob était agenouillé sur le lit, nu ; deux jambes féminines, trop charnues, gainées de résille noire, s’enroulaient autour de ses hanches. Le jardinier donnait de grands coups de reins en haletant. Sous lui, la femme gémissait en suppliant.

— Oh oui, oui, plus loin, Bob… mets-la-moi plus loin… Déchire-moi en deux !

Cécile ne pouvait voir le visage de l’excitée dissimulé par le panneau du lit. Mais elle reconnut la voix. C’était celle de Katelyn.

La jeune fille au pair fut frappée de stupeur : c’était la première fois qu’elle surprenait un couple en train de faire l’amour. Bien sûr, elle avait déjà vu des tas de scènes osées sur internet, mais en vrai, comme ça, jamais !

A cet instant, le regard de Bob croisa celui de Cécile. La jeune fille au pair crut que, surpris, embarrassé, le jardinier allait perdre ses moyens. Ce fut tout le contraire ; ses coups de reins redoublèrent, comme si la présence d’une spectatrice accroissait son excitation. En réponse, les gémissements de Katelyn redoublèrent… Cécile ne pouvait détourner son regard de la scène. Katelyn, mère de famille au chignon sévère, à l’air irréprochable, dans les bras d’un autre homme que son mari… qui plus est en train de proférer des mots salaces ! Cécile ne parvenait pas tout à fait à y croire.

Mais sa stupeur ne pouvait masquer le trouble qui s’emparait d’elle. Comme le jour où elle avait vu Bob pour la première fois, le désir embrasait son bas-ventre. Elle mit la main dans sa culotte, constata que sa chatte était toute trempée. En fait, elle était si émoustillée qu’à peine avait-elle frôlé son clitoris, une vague de plaisir lui traversait le corps. Un plaisir si intense qu’elle tomba à genoux, le corps secoué de spasmes.

Bien que bouleversée par le plaisir qu’elle venait de ressentir, Cécile remarqua que Bob ne l’avait pas quittée des yeux. Le spectacle de sa jouissance semblait même avoir décuplé le désir du garçon, qui pilonnait Katelyn à grands coups de reins.

Le violent ramonage de Katelyn s’interrompit. Décollant son bas-ventre de l’entrecuisse de sa patronne, le jardinier lui écarta les jambes en grand ; sa tête disparut derrière le panneau du lit. Cécile ne pouvait voir ce qu’il lui faisait, mais le devinait sans peine… D’ailleurs, les supplications de Katelyn ne prêtaient pas à confusion :

— Oui… oui, comme ça… bouffe-moi la chatte !

Elle enserrait le cou de Bob entre ses jambes, lui attirait la tête vers sa chatte. Sans cesser de roucouler de plaisir, elle se cambra ; son bassin se souleva, rejetant la tête de son partenaire en arrière. Cécile vit apparaître une toison blonde, fine, délicatement frisée. Bob agrippa les fesses joufflues de Katelyn, amena d’un geste impatient le triangle doré vers son visage, y plongea la langue.

— Oui ! Mange-moi ! Mange-moi ! criait Katelyn d’une voix méconnaissable.

Le visage de Bob était à moitié dévoré par la chatte de la maîtresse de maison en rut. De temps en temps, le jardinier relevait la tête pour reprendre sa respiration ; Cécile remarqua que ses lèvres étaient toutes barbouillées de mouille. Les yeux de Bob plongeaient droit dans ceux de la fille au pair, avec un mélange d’ironie et de défi.

Un long cri de plaisir, presque un hurlement, s’échappa de la gorge de Katelyn. Cela augmenta l’excitation de Cécile, qui perdit la tête. Déconnectée de la réalité, indifférente au fait que Katelyn pouvait s’apercevoir de sa présence, elle frottait frénétiquement son clito avec le pouce, en introduisant deux doigts joints dans son vagin dégorgeant de mouille.

Malgré son émoi, Cécile ne quittait pas des yeux la scène. Bob, à nouveau grimpé sur Katelyn, avait repris ses mouvements en piston. Le regard du jeune homme se voila. Il poussa un rugissement rauque ; Cécile comprit qu’il jouissait. A cet instant, un orgasme puissant, plus violent que le précédent, secoua le corps de la fille au pair. Elle se mordit le poing pour ne pas crier.

Quand Cécile reprit ses esprits, Bob enfilait son bermuda. Un frisson de panique glaça le sang de la jeune Française ; elle jeta un regard d’effroi vers le lit. Elle constata avec soulagement que Katelyn était toujours allongée. Cécile ne distinguait que son bras qui pendait mollement le long du sommier tapissé de soie rose. Du plat de la main, Katelyn caressait le sol avec nonchalance. Un geste de femelle repue… Cécile se dirigea sur la pointe des pieds vers sa chambre — où elle dénicha enfin la liste des courses.

*
*     *

L’image de Bob pénétrant Katelyn harcela Cécile toute la matinée. Elle avait beau essayer de la chasser de son esprit, la scène s’imposait sans cesse à elle, dans toute sa bestialité. Et cela l’excitait…

Naviguant entre les rayons du supermarché, la fille au pair sentait son jus inonder sa culotte ; son corps était parcouru de frissons délicieux ; une tension voluptueuse lui tordait le ventre ; l’entrée de son vagin s’ouvrait et se fermait sous l’effet de pulsations et de spasmes incontrôlés.

En fin de matinée, quand Cécile alla chercher les jumelles à l’école, son excitation était parvenue à son paroxysme. Elle n’avait qu’un désir : être pénétrée par une grosse bite. Et la bite en question ne pouvait être que celle de Bob. Elle imaginait la queue, une barre de chair rigide, brûlante, envahissant son vagin d’une poussée brutale, le pilonnant rageusement. Et comme Katelyn, Cécile s’imaginait geignant, suppliant, sous les coups de reins du jeune homme.

Pourtant, bien que son désir pour Bob fût à son comble, elle appréhendait de se retrouver face à lui. La frénésie avec laquelle elle s’était masturbée sous les yeux du garçon la remplissait de honte. Jamais elle ne s’était laissée aller ainsi à la vue d’un inconnu. Son sang se figea quand elle se rappela le regard ironique et provocateur du jardinier. Le regard d’un homme sûr de son pouvoir.

Quant à Katelyn… la perspective d’être confrontée à sa patronne après ce qu’elle avait découvert lui nouait la gorge. L’image des jambes gainées de résille passées autour du cou de Bob était d’autant plus difficile à soutenir que, sur bien des points, sa patronne lui rappelait sa mère. Or, sa mère était une femme pure, qui n’aurait jamais eu l’idée de tromper son mari. Du moins, Cécile se plaisait-elle à le croire.

*
*     *

Tous les soirs, après avoir aidé les jumelles à faire leurs devoirs, Cécile préparait le repas. C’est une tâche qu’elle accomplissait d’habitude avec plaisir, mais ce jour-là, elle avait l’esprit ailleurs. Tellement ailleurs qu’elle n’entendit pas Rusty, le cadet de la famille, se glisser dans la cuisine. Quand elle aperçut sa silhouette dans l’embrasure de la porte, elle poussa un cri en laissant tomber le plat qu’elle tenait.

L’adolescent sortit sa queue, l’agita, la caressa d’un air engageant.

— Tu veux pas me la toucher, dis ?

— Range-moi ça ! Tes parents ne vont pas tarder à rentrer…

Et en effet, des bruits de voix résonnèrent dans le vestibule, accompagnés du claquement de la porte d’entrée. Rusty remballa sa queue, détala comme un lapin. Cécile s’efforça de prendre un air dégagé.

Exceptionnellement, Peter avait quitté son cabinet d’avocat plus tôt que d’habitude pour emmener sa femme au cinéma. Tous deux étaient d’excellente humeur. Peter plaisanta même avec la jeune fille, ce qui ne lui arrivait jamais.

Quand ils passèrent à table, Cécile profita de la prière du bénédicité pour scruter le visage de Katelyn. Elle tentait d’y déceler un indice qui dénoncerait sa conduite de la matinée. Elle n’y découvrit que l’impassibilité des consciences tranquilles.

Généralement, après le repas, Cécile débarrassait la table, lavait la vaisselle, avant d’aller se coucher. Ce soir-là, l’image de Bob la hantait ; elle ne souhaitait qu’une chose : se retrouver seule pour pouvoir se masturber jusqu’à plus soif. Elle prétexta un mal de tête pour monter dans sa chambre plus tôt que d’habitude.

Elle tira le verrou puis, se débarrassant à la hâte de ses vêtements, se posta devant l’armoire à glace. Ses seins n’étaient pas très gros, mais ronds comme des pommes, bien fermes sous la main. Ils étaient ornés d’étroites aréoles rosées, presque nacrées, elles-mêmes couronnées par des mamelons qui pointaient vers le haut. Cécile les caressait doucement de la paume de la main. Aussitôt, elle sentit ses bourgeons éclore sous ses doigts, durcir dans une tension presque douloureuse et, comme chaque fois qu’elle était excitée, devenir aussi rouges que des fraises. Elle se retourna et, tordant le cou, admira le galbe accentué de ses fesses. Elle y passa une main satisfaite. Un merveilleux cadeau pour Bob, un cul pareil !

Bob… sa main glissa vers l’ouverture de son sexe. Délicatement, elle plaça son index entre ses lèvres gonflées de désir, l’enfonça dans son vagin encore resserré. Un frisson de plaisir la parcourut de la tête aux pieds quand elle entreprit de faire aller et venir son doigt entre ses chairs brûlantes. L’ouverture de son vagin était bien dilatée ; elle introduisit un deuxième doigt, amorça un mouvement de piston plus énergique. Avec son pouce, elle exerçait des pressions répétées sur son clitoris qui, sous l’effet du plaisir, commençait à se redresser. C’était chaud, délicieux, terriblement excitant. Le plaisir coulait en elle par vagues liquoreuses ; bientôt, elle sentit la jouissance gronder dans son bas-ventre, prête à exploser…

Elle était sur le point de jouir quand un bruit de broussailles froissées la fit sursauter. Ça semblait provenir du jardin. La nuit, faisant fi des recommandations de Katelyn, Cécile laissait sa fenêtre ouverte pour profiter du vent tiède qui s’engouffrait dans la chambre. Sans penser que quelqu’un pouvait se dissimuler derrière une haie, la mater pendant qu’elle se déshabillait. Elle enfila sa robe de chambre en satin blanc, risqua un œil inquiet. La nuit était noire, calme… Seul l’éclairage de la maison voisine teintait l’obscurité d’une faible lueur dorée. « J’ai dû rêver », se dit la fille au pair en fouillant les ténèbres du regard. Puis elle ferma la fenêtre, alla se coucher. L’interruption avait refroidi son excitation.

CHAPITRE II

Sa nuit avait été peuplée de rêves si excitants que Cécile se réveilla tout humide, la chatte comme un charbon ardent. Elle avait une envie folle de se masturber, mais un coup d’œil au réveil l’en dissuada. On était samedi, mais l’école que fréquentaient Jenny et Nancy faisait classe le matin. Elle n’avait pas une minute à perdre si elle voulait qu’elles y soient à l’heure.

Le week-end de la jeune fille au pair commençait officiellement le samedi après-midi. Peter et Katelyn avaient organisé une virée au bord d’un lac avec les jumelles et Rusty. Ils lui proposèrent de les accompagner, mais Cécile refusa, prétextant encore un mal de tête. En fait, elle avait envie de rester seule pour finir ce qu’elle avait commencé la veille. Sans oublier, cette fois, de fermer sa fenêtre.

Peter avait déjà mis le moteur de la voiture en route. Katelyn était encore sur le perron à abreuver Cécile de conseils de prudence. Elle avait la fâcheuse habitude d’écouter les faits divers, de prendre pour argent comptant tout ce que racontaient les émissions à sensation. Son univers était peuplé de Mexicains chapardeurs, de Noirs pyromanes, de serial-killers sadiques. Elle gardait dans un tiroir un petit revolver qu’elle exhibait avec fierté sous l’œil médusé de Cécile.

Katelyn allait enfin s’engouffrer dans la voiture quand elle rebroussa chemin, revint vers Cécile en trottinant.

— J’allais oublier… Bob doit passer d’ici une heure déposer un arbuste à replanter. Il faudra lui ouvrir la serre. La clef est sous le pot de géranium. Pense à bien la remettre à sa place en sortant.

Un frisson parcourut le corps de Cécile, faisant se dresser chacun des poils de son épiderme. Une rougeur empourpra son visage ; elle baissa les yeux comme une voleuse prise la main dans le sac. Katelyn ne remarqua pas son émoi ; elle repartit en lui souhaitant un bon après-midi. Cécile attendit que la voiture ait franchi le bout de la rue pour se précipiter dans sa chambre.

Elle était excitée comme une jeune fille de quatorze ans à son premier rendez-vous. Elle fit voler son jean et son tee-shirt, enfila une robe ultra-courte, qui mettait en valeur sa poitrine, affinait sa taille. Elle enduisit sa bouche de rouge à lèvres, appliqua du fard sur ses paupières, termina par du blush sur les joues. Elle voulait être la plus désirable possible quand Bob arriverait.

Quand la sonnette retentit, son cœur fit un bond dans sa poitrine. Elle prit une grande respiration, alla ouvrir.

Bob lui parut encore plus sexy que dans son souvenir. Sur la bouche du jardinier, flottait le petit sourire moqueur qui l’avait bouleversée quelques jours plus tôt.

— Bonjour… Je viens pour l’arbuste, dit-il en désignant le petit pommier qu’il portait.

— Heu oui… balbutia Cécile, Katelyn m’a mise au courant… je vais vous ouvrir la serre…

Les rayons du soleil avaient chauffé le jardin une bonne partie de la matinée ; à cette heure-là, la température de la serre était quasiment équatoriale. Bob fit glisser sur le sol un lourd pot de terre ; déjà, des coulées de sueur ruisselaient sur son visage. De larges auréoles tachaient le devant de son tee-shirt, laissant voir par transparence la pilosité noire de son torse. Il plaça l’arbuste dans le pot, recouvrit les racines d’un mélange de terreau, frotta ses mains l’une contre l’autre pour décoller les résidus de terre. Puis, sans que Cécile ait le temps de dire ouf, il la plaqua contre la paroi de la serre, lui écrasa la poitrine de son torse athlétique.

— Ça t’a plu l’autre fois de mater, hein ? Mais c’est qu’on était une petite vicieuse… Une vraie salope. Je suis sûr que tu es déjà toute mouillée.

Il souleva la robe, appuya la paume de sa main contre la chatte. Un feu ardent embrasa le bas-ventre de Cécile. Elle n’avait qu’une envie, qu’il la prenne là, tout de suite, à même le sol. Qu’il enfourne sa queue dans sa chatte, la laboure jusqu’à ce qu’elle crie grâce ! Pourtant, elle ne voulait pas céder tout de suite, pas après qu’il venait de dire : « Une vraie salope… »

Cécile tenta de se dégager, repoussa le torse puissant du garçon de ses poings serrés, mais il lui saisit les bras, les maintint d’une poigne solide. Puis à l’aide de son genou, le jardinier écarta les cuisses de la fille, cala sa rotule contre sa chatte. Cécile cessa aussitôt de gesticuler ; malgré elle, comme si son corps acceptait ce que son esprit refusait, ses cuisses se refermèrent sur le genou du jeune homme. Aussitôt, le genou du garçon s’agita. De haut en bas, d’abord, pétrissant les grandes lèvres, écrasant le clitoris ; de droite à gauche ensuite, écartant doucement les babines gonflées de désir, pressant l’entrée du vagin qui se dilatait, suintait… des larmes de plaisir imbibaient le fond de la culotte de Cécile.

— Tu es une vraie chienne en chaleur, toi… Je ne savais pas que les Françaises étaient aussi chaudes.

Il lâcha les mains de la fille au pair et, retirant son genou, lui enfonça deux doigts dans le vagin. Elle poussa un cri de surprise.

— Ben, dis donc, c’est les chutes du Niagara, là-dedans ! fit le jardinier en lui lançant un sourire narquois.

Il entama un va-et-vient lent et régulier, pendant que du pouce, il agaçait le clitoris. Le bouton devint vite turgescent, pendant que les doigts du garçon pistonnaient de plus en plus vite les profondeurs du con de la jeune fille.

Malgré son jeune âge, Bob était un virtuose de la branlette féminine. Très vite, une jouissance brutale déchira le ventre de Cécile. C’était si bon qu’elle poussa un long couinement de plaisir en pétrissant les épaules du garçon.

Sans lui laisser le temps de reprendre son souffle, Bob l’attrapa par le bras et, balayant d’une main les quelques pots de fleurs vides qui traînaient sur une table en fer, lui aplatit le buste contre le métal brûlant. La jeune fille poussa un gémissement de douleur… vite chassé par le soupir d’extase que lui arracha le contact du gland de Bob contre son orifice. Oubliant toute dignité, Cécile creusait les reins pour mieux offrir son trou béant à la bite. « Je dois avoir l’air fin, le cul relevé comme une chienne en chaleur ! » se disait-elle en relevant plus haut encore la croupe.

A son grand désespoir, Bob ne l’enfourna pas tout de suite. Prenant son temps, il promenait l’extrémité de sa bite sur les rebords du trou, s’égarait vers le clitoris qui dépassait comme une toute petite verge. C’était délicieux, terriblement excitant, mais la Française avait besoin de plus. Beaucoup plus. Elle remuait le fesses pour inciter Bob à la pénétrer.

Enfin, elle sentit le rond humide du gland du jardinier pénétrer dans l’ouverture de son con. Il n’eut pas le loisir de s’introduire plus avant. Un éclair de jouissance aussi violent qu’inattendu transperça de part en part le ventre de la fille au pair. Une jouissance si vive, si intense, que les muscles de son vagin se contractèrent. Puissamment. Le gland de Bob glissa hors de l’orifice comme une savonnette. Cécile poussa un grognement de dépit.

— Ah non… remets-la-moi… vite !

Elle venait de jouir, mais elle n’était pas rassasiée. Elle avait encore faim de bite…

— T’inquiète pas, lui lança-t-il, je vais te défoncer jusqu’à ce que tu demandes grâce.

Il l’empoigna aux hanches, la pénétra d’un coup brutal, qui tira à Cécile une plainte ravie. Le garçon remuait en elle… De profonds coups de pilon atteignaient le fond de son vagin, lui arrachaient des soupirs d’extase. Malgré l’étau solide des deux mains de Bob plaquées sur ses hanches, le pilonnage obligeait Cécile à s’agripper au rebord de la table pour ne pas glisser.

Un orgasme, encore un, secoua le corps de la fille. Entendant ses cris de plaisir, Bob accéléra le rythme de ses coups de reins. Cécile avait encore besoin d’un orgasme supplémentaire pour se sentir tout à fait repue. Le corps cotonneux, envahi d’un bien-être infini…

La queue du jardinier avait cessé de s’activer en elle, mais Cécile la sentait encore, dure dans son con. La bite de Bob… La fille au pair se dégagea, s’agenouilla, la bouche ouverte juste devant le pénis. Il était tel qu’elle l’avait imaginé. Epais, long, rigide comme un bâton. Sous la peau tendue à l’extrême, courait le réseau des veines gonflées de sang. Le gland était d’un rouge sombre, presque violet.

Bob poussa un rugissement de plaisir quand Cécile l’engloutit au fond de sa gorge. Le sexe du jardinier était encore englué des sécrétions vaginales de la fille au pair, mais après quelques coups de langue appliqués, la saveur salée de la mouille laissa place à celle, plus acide, du mâle.

Cécile pensait être rassasiée, mais la douceur soyeuse du gland de Bob sous sa langue, les contractions brusques de sa queue contre son palais lui donnèrent un regain d’appétit.

Elle se releva.

— Qu’est-ce qui se passe, t’as plus envie ? Elle a pas bon goût, ma bite ?

— Plus envie, tu rigoles… Je l’adore, ta bite. Je l’adore tellement que je veux sentir ton foutre gicler au fond de moi !

Bob afficha à nouveau son sourire narquois.

— T’es pas un peu romantique, toi ?

Cécile s’assit sur la table, ouvrit les cuisses, exhibant sa fente dont les chairs tendrement rosées brillaient de mouille. Bob l’empala d’un vigoureux coup de reins qui lui fit pousser un long cri de plaisir. Pendant que sa bite coulissait en elle à un rythme de plus en plus rapide, la langue du garçon s’entortillait autour de celle de Cécile, la mordillait, la suçotait…

Bob poussa un rugissement animal. Au même instant, la fille sentit un liquide chaud noyer le fond de son vagin. Elle serra fermement ses jambes autour des reins de son amant, plongea sa tête dans les poils de sa poitrine, s’enivra de l’odeur musquée de sa peau…

Cécile ne voulait pas le laisser partir. Pas encore.

*
*     *

Le lendemain matin, la fille au pair accompagna toute la famille à l’office dominical. Elle reconnut plusieurs voisins parmi la foule des fidèles et, presque caché au fond de l’église, le jardinier endimanché d’un costume gris souris. Elle tenta d’accrocher son regard. Quand il aperçut la jeune fille, le garçon détourna la tête.

Au grand étonnement de Cécile, était aussi présente une ribambelle de jeunes beautés à peine pubères. Elles se parlaient en chuchotant, gloussant, jetaient par moments des coups d’œil fébriles vers l’autel. Cécile comprit la raison de leurs minauderies quand le père Olsen apparut.

C’est un bel homme d’une cinquantaine d’années, grand, mince comme une brindille, sec comme un roseau. Ses yeux se résumaient à deux étroites fentes qui, lorsqu’il était en colère, s’ouvraient sur des pupilles qui lançaient des flammes.

Son sermon portait sur le mensonge, plus précisément le mensonge par omission. Debout derrière l’autel, il pointait un index accusateur vers l’assistance, le relevait au ciel pendant que sa voix grave, tremblante de colère, résonnait sous la voûte.

Katelyn buvait ses paroles, la bouche en rond, l’œil extasié. Cécile ne put réprimer un sourire en pensant à la partie de jambes en l’air de la boulotte quadragénaire avec son jardinier. C’était une hypocrite de premier ordre, la Katelyn, sous ses petits airs de femme au foyer !

A la fin de l’office, sa patronne présenta Cécile au père Olsen. Il lui secoua le bras d’une poignée de main énergique.

— Je suis heureux de compter une nouvelle brebis parmi mes fidèles. Quand pensez-vous venir à confesse ?

La brusquerie de sa question déconcerta Cécile. Elle le fixa d’un œil interloqué.

— Oui, je veille à la pureté morale de mes ouailles ! Le vice, la perversion, la corruption, le mensonge règnent en maîtres, de nos jours ! Bien rare, celui ou celle qui ne tombe pas dans les pièges que le malin nous tend !

— Euh… oui… Je vais y penser, bafouilla Cécile intimidée.

— Il ne suffit pas d’y penser, mademoiselle !

Il tourna les talons, dirigea sa haute silhouette vers un groupe de bigotes qui piaffaient d’impatience.

*
*     *

L’après-midi, Cécile prit le bus pour aller chez Bob. Le garçon habitait à trois quarts d’heure de route de là, dans un studio situé dans une banlieue moins chic que Clotisburg. Katelyn et Peter étaient partis avec les enfants rendre visite à une tante du côté de Newark. Ils avaient proposé à Cécile de les accompagner ; elle avait refusé, prétextant un coup de fatigue.

Le jeune homme lui ouvrit la porte en tenue d’Adam. Elle lui sauta aussitôt au cou, le couvrit de baisers enflammés. En guise de réponse, Bob faufila sa main entre les cuisses de la fille, gratta le tissu rêche de son jean. Elle le repoussa.

— Il faut d’abord qu’on parle… de ton attitude, ce matin, à l’église.

Bob poussa un soupir agacé.

— C’est toi qui m’as demandé d’être discret !

— Ce que je veux, c’est que personne ne sache qu’on a une relation ; sinon, je risque de gros ennuis. Mais je ne t’ai jamais demandé de m’ignorer. Ce matin, j’ai eu l’impression que je n’existais plus pour toi.

Le jardinier attira Cécile vers sa poitrine, l’enveloppa de ses bras.

— Ne sois pas ridicule. Bien sûr que tu existes. Seulement j’ai l’impression que tu prends un peu trop au sérieux notre relation. On se connaît à peine. L’essentiel, c’est qu’on prenne du bon temps ensemble, non ?

Cécile se dégagea avec colère, le fixa droit dans les yeux.

— Et ta relation avec Katelyn, c’est quoi ?

Il leva les yeux au ciel.

— Katelyn, c’est différent.

— Tu es amoureux d’elle, c’est ça ?

— Ne sois pas bête. T’as vu la tête qu’elle a ? Et c’est pas un perdreau de l’année. En plus, les grosses, c’est pas mon truc.

— Ben alors, pourquoi tu…

— A ton avis ? Ça coûte cher, les études, de nos jours…

Cécile resta figée comme une statue. Bob profita de sa torpeur pour glisser une main sous le tee-shirt de la fille. Elle tenta de le repousser, mais très vite, sous les caresses, sentit fondre toute velléité de révolte.

Cécile était sur le point de s’abandonner aux baisers brûlants, quand l’image de Katelyn gémissant sous les coups de reins du jardinier jaillit dans son esprit. Prise d’une impulsion, elle se releva et, repoussant un Bob interloqué, fit valser jean et tee-shirt. Puis sans lui laisser le temps de réagir, elle le poussa sur le lit, s’accroupit au-dessus de sa bite, s’empala jusqu’au fond d’un coup sec, en poussant un rugissement animal.

*
*     *

Cécile vit Bob très souvent pendant les semaines qui suivirent. Elle dépensait des trésors d’imagination pour bâtir les mensonges qui lui permettaient d’aller retrouver son amant. Katelyn semblait ne voir que du feu aux explications souvent bancales que la jeune fille lui fournissait avec un aplomb qui la surprenait elle-même.

Quand Katelyn se rendait à New York pour s’occuper de son association, le jardinier venait retrouver la fille au pair. Ils montaient en courant dans la chambre de Cécile ; là, ils laissaient s’exprimer en toute liberté leurs corps affamés. Ils étaient fougueux, insatiables, inventifs… Quand il la quittait, Cécile restait un long moment allongée, le ventre détendu, le corps fourbu, les membres endoloris par les contorsions auxquelles leurs positions les avaient soumis.

Hélas, les vacances scolaires arrivèrent. Bob partit quelques jours chez ses parents, dans le Vermont ; Cécile se retrouva contrainte au régime de l’abstinence. Elle fit par la pensée le tour des hommes qu’elle côtoyait, mais aucun d’eux ne trouvait grâce à ses yeux. Seul le père Olsen pouvait prétendre rivaliser avec la sensualité sauvage de Bob, mais il était, bien sûr, hors jeu. La jeune fille en fut bientôt réduite à une masturbation morose, juste suffisante pour libérer son trop-plein d’énergie sexuelle.

Un soir, Cécile était absorbée par ses plaisirs solitaires, quand un bruit mat, pareil à celui d’un pot de terre qui se casse sur le sol, attira son attention. Comme quelques semaines plus tôt, ça semblait provenir de l’extérieur. Elle se leva et, discrètement, regarda à travers le carreau de la fenêtre. Les rayons de la lune éclairaient une partie du jardin, enveloppant la serre d’une bulle de lumière bleutée. Sur l’une des parois de verre se profilait avec netteté une longue silhouette démesurément agrandie par l’ombre.

La jeune fille enfila sa robe de chambre, descendit l’escalier sur la pointe des pieds, armée d’un lourd flacon d’eau de Cologne trouvé dans la salle de bains. Elle contourna la maison, fit le tour de la serre, de manière à prendre son adversaire par surprise.

— Quoi, c’est toi ! s’exclama Cécile en découvrant Rusty, le pantalon aux chevilles, la bite secouée par une main fébrile.

Le garçon sursauta, lâcha son membre en regardant Cécile d’un œil interloqué. La jeune fille, elle, avait le regard braqué sur le pénis de Rusty qui, malgré la surprise, restait dressé.

— Elle a du style, ta queue !

— Tu veux pas me la toucher ?

— Non, ce que j’aime, c’est sucer.

— Ben, t’as qu’à me la sucer, alors.

— Tu rigoles ! Tu pourrais être mon petit frère.

— Tu vas le dire à ma mère ?

— Quoi ? Que tu te masturbes en me matant pendant que je me déshabille ?

— Tu te déshabillais pas, tu te branlais.

— Faut bien passer le temps.

— T’as surtout envie de te faire sauter, oui. Quand je pense que je suis là !

— Je t’ai déjà dit que tu étais trop jeune pour moi !

— Allez, prends-la juste dans ta main.

— Bon… dit Cécile en soupirant, pas plus de deux secondes alors.

Au contact de la main de la fille, la queue de Rusty se cabra en se déployant.

— Elle est agréable au toucher, ta queue. Douce. Bien dure aussi. Je suis sûre que ta future petite amie va se régaler, dit Cécile en lâchant le membre dressé.

— C’est tout ?

— Oui, c’est tout. J’ai sommeil. Je monte me coucher.

— Ça m’a quand même fait plaisir que tu me la touches.

— Tu devras t’en contenter parce que tu n’en auras pas davantage, conclut Cécile en tournant les talons.

CHAPITRE III

Le lendemain matin, Cécile était en train de préparer des pancakes pour le petit déjeuner, quand Katelyn, vêtue d’une épaisse robe de chambre rose matelassée, entra dans la cuisine.

— Bonjour, Cécile… bien dormi ?

Puis, sans laisser le temps à sa jeune fille au pair de répondre, elle embraya aussitôt.

— Ça tombe bien… tu n’as pas oublié qu’aujourd’hui nous devons faire la chambre de Pierce à fond ? Il arrive ce soir.

Cécile n’avait certes pas oublié. Katelyn parlait de la permission de son fils depuis plusieurs jours déjà. C’était le sujet principal de ses conversations. Il ne se passait pas un jour sans qu’elle vante les qualités de son fiston. Au point que Cécile en était presque arrivée à détester Pierce sans le connaître.

A cet instant, Rusty pénétra dans la cuisine.

— Salut, mam !

— Bonjour, Rusty. Tes sœurs ne sont pas levées ? Il est déjà sept heures trente. Je vais aller voir ça, annonça Katelyn en sortant de la cuisine d’un pas décidé.

A peine sa mère avait-elle tourné les talons, Rusty vint se coller contre le dos de Cécile. Il frottait lascivement sa braguette contre la croupe de la jeune fille.

— Non, arrête ! Tu vas me faire rater mon pancake ! râla Cécile en le repoussant.

— Allez, steu’plaît ! insista Rusty.

— Non, ça suffit, je te dis ! rugit Cécile en se retournant prestement. Si tu continues, je te fous une baffe !

Rusty lâcha la fille en soupirant. Il tourna les talons, sortit de la cuisine en lançant un regard de chien battu. Emue, Cécile le rattrapa, déposa sur son front un baiser fraternel. Rusty la remercia d’un pauvre sourire.

En fin de matinée, quand Cécile revint de faire les courses, Katelyn l’attendait pour attaquer le ménage. Elles firent d’abord la chambre de Pierce en grand, puis consacrèrent une partie de l’après-midi à préparer un somptueux repas pour fêter sa permission : poulet truffé, girolles sautées à la crème, champagne français… Rien n’était trop beau.

*
*     *

Katelyn commença à faire le guet sur le perron une bonne demi-heure avant l’arrivée de Pierce. Cécile dressait la table quand Peter rentra du travail. Comme à son habitude, le père de famille bougonna un bonsoir laconique sans lever un œil sur elle. Connaissant son pouvoir de séduction, aimant à en jouer, la Française ne supportait pas qu’un homme lui résiste. Que Peter s’évertue à l’ignorer l’énervait particulièrement. Même le jour où elle avait mis sa jupe si mini que quand elle se baissait on voyait se dessiner sous le fin tissu de sa petite culotte la raie de ses fesses, il ne lui avait pas jeté un coup d’œil. Tout ce qu’elle avait réussi à provoquer, c’était le courroux de Katelyn, qui l’avait fusillée du regard en lui ordonnant d’une voix tremblante de colère d’aller se changer sur-le-champ.

Cécile soupçonnait Peter d’être un pur cérébral ; elle se demandait par quel tour de magie, il avait pu faire quatre enfants à sa femme.

Enfin le soldat de retour de la guerre arriva.

Katelyn le présenta à la jeune fille en gloussant de fierté. Cécile s’attendait à trouver un enfant gâté ; elle découvrit un jeune homme sympathique, simple, presque naïf. Il n’était pas très grand, mais bien proportionné. De son corps sculpté par les exercices physiques émanait une aura sensuelle. Ses cheveux coupés ras révélaient une nuque massive. Le regard qu’il posa sur Cécile au cours du dîner lui fit comprendre qu’elle ne le laissait pas indifférent.

Après le repas, Katelyn insista pour prendre des photos de Pierce en uniforme. Il disparut quelques minutes pour se changer, revint vêtu de l’attirail du GI : treillis, rangers et tout le barda. Quand Cécile le vit ainsi habillé, l’attirance qu’elle avait ressentie pour lui se transforma en excitation fiévreuse. Des vagues de chaleur lui traversaient le ventre ; si elle avait été seule à cet instant, elle se serait précipitée sur sa queue. Elle avait toujours été attirée par les militaires, fantasme très archaïque dont elle ignorait l’origine. Le trouble de Cécile n’avait pas échappé au jeune homme ; il lui lançait des regards brûlants.

La séance de pose terminée, Pierce dit qu’il voulait aller se coucher. La journée passée dans les avions avait été rude. Cécile voulut lui emboîter le pas, mais Katelyn tenta de la retenir pour qu’elle l’aide à ranger. Pierce vola au secours de la jeune fille, insista pour que sa mère la libère. Katelyn céda à sa requête. Ce soir-là, elle ne pouvait rien refuser à son fiston adoré.

Cécile suivit Pierce dans sa chambre, tira le verrou derrière elle, puis, sans dire un mot, s’agenouilla, déboutonna le pantalon de treillis du jeune homme. La pine jaillit… énorme, longue, épaisse comme un concombre. Emue devant un tel monument, Cécile fit d’abord glisser ses lèvres le long de la hampe puis, n’y tenant plus, engouffra l’interminable queue au fond de sa gorge. Pierce poussa un gémissement de plaisir. Cécile restait sans bouger, jouissant de la dure chair d’homme qui remplissait sa cavité buccale. Pierce plaqua ses mains de chaque côté de la tête de la suceuse ; oscillant du bassin, il faisait aller et venir sa pine dans la bouche. Il n’avait pas dû beaucoup baiser en Irak : il éjacula très vite. D’abondantes giclées, qui étranglèrent à moitié Cécile, mais qu’elle avala avec délice.

Elle était au comble de l’excitation, mais n’avait pas envie de se masturber. Elle voulait que sa jouissance vienne de Pierce. Elle se releva et, entourant le torse de son amant de ses bras, colla sa chatte contre la cuisse musclée, puis se frotta avec frénésie. Au contact du muscle bandé du garçon, une vague de chaleur embrasa l’intimité de Cécile. Grâce au jardinier, elle n’était pas en manque, mais elle aussi jouit très vite, libérant une coulée de mouille qui trempa le fond de sa culotte.

Tout en gardant son sexe plaqué contre la cuisse de Pierce, Cécile partit à la recherche de la queue du garçon. La bite avait déjà retrouvé toute sa vigueur. Cécile masturba le soldat, puis, décollant sa croupe de la cuisse de son amant, elle se déshabilla, se mit à quatre pattes. Elle avait un besoin impérieux de sentir la bite monumentale dans son vagin. Pierce se baissa, promena son sexe sur le dos de la jeune fille, puis sur ses fesses, puis enfin, dans la raie moite de son cul. Il dirigea ensuite son gland vers le clitoris de Cécile, qu’il tripota avec ardeur. Le bouton n’attendait que cela pour se redresser, pétiller de plaisir.

Puis Pierce fit glisser sa queue dans le con de Cécile pendant qu’avec son pouce, il lui massait le bord de l’anus. La fille contractait son sphincter : ce genre de caresse l’avait toujours rebutée. Elle était vierge du cul et entendait le rester. Mais Pierce n’était pas de cet avis : il enfonça son index dans le petit trou. Le sphincter de Cécile se resserra à nouveau, mais quand le doigt se mit à aller et venir dans l’étroit conduit, elle sentit celui-ci se relâcher. Le mouvement du doigt, associé à celui de la queue qui lui ramonait la chatte, lui procurait une volupté telle qu’elle jouit sans savoir si le plaisir venait du con, du cul… ou des deux à la fois !

Son plaisir fut si explosif que Pierce dut lui mettre sa main sur la bouche pour l’empêcher d’ameuter la maison. Quelques secondes plus tard, Cécile sentait le sperme de Pierce se répandre au fond de son con.

La jeune fille au pair regagna sa chambre tard dans la nuit, fourbue mais comblée, avec la certitude d’avoir trouvé un amant. Le jardinier ne lui manquait plus.

*
*     *

Pierce resta quinze jours en permission. Chaque nuit, les deux jeunes se retrouvaient, baisaient jusqu’à plus soif. Le matin, le soldat pouvait dormir tard, mais Cécile était obligée de se lever pour emmener les jumelles à l’école. Katelyn avait remarqué la fatigue de sa jeune fille au pair, mais jamais, elle ne lui avait proposé de prendre un après-midi de congé. Chaque nuit, Cécile prenait sa revanche en baisant avec le fils chéri à sa mémère. Cela l’excitait de penser que la Mégère — c’est ainsi que la jeune fille au pair avait surnommé sa patronne — dormait dans la chambre à côté pendant qu’elle suçait son rejeton adoré jusqu’à la moelle.

Au cours de ces deux semaines, Cécile put prendre la mesure de la préférence manifeste de Katelyn pour Pierce. La mère encensait son aîné, qui en retour, la vénérait comme une sainte ; et elle ne cessait de mettre Rusty plus bas que terre. Ce traitement injuste aurait pu être à l’origine de tensions entre les deux frères, mais ils s’aimaient assez pour qu’il n’en soit rien. Rusty, admirant son aîné, ne lui tenait pas rigueur de son statut de fils préféré. D’autant que Pierce prenait en toute occasion la défense de son cadet, même quand Katelyn le harcelait…

*
*     *

Malgré le soutien inconditionnel de Pierce, il était très difficile pour Rusty de supporter les remarques incessantes de sa mère. Aussi passait-il de plus en plus de temps à l’extérieur. Il assistait rarement au dîner, rentrait tard le soir. Par ailleurs, il avait cessé de s’intéresser à Cécile. La jeune fille au pair avait cru tout d’abord qu’il avait deviné qu’elle baisait avec Pierce et que, comprenant qu’il n’était pas à la hauteur, il avait décidé de renoncer à elle…

Un après-midi, après avoir fait les courses, Cécile décida de se payer un coca dans un bar. Katelyn s’était montrée particulièrement désagréable avec elle ce jour-là ; la fille au pair avait besoin de décompresser. Elle choisit un pub, le O’Carolans, que Katelyn lui avait toujours indiqué comme étant l’antre du diable, un repère d’ivrognes et de dépravés en tout genre. Pénétrer dans un endroit que la Mégère détestait constituait pour Cécile une sorte de blasphème qui lui procurait un sentiment de jouissance.

Assise au fond du bar, elle sirotait son coca quand elle vit entrer Rusty accompagné d’une blonde de son âge. Le garçon ne l’aperçut pas ; il alla s’asseoir à une table avec sa copine. Tous deux lui tournaient le dos ; elle pouvait les observer à loisir sans qu’ils la remarquent.

Ils étaient collés l’un à l’autre. Manifestement, il y avait entre eux plus que du simple copinage. Cécile en eut la confirmation quand ils se roulèrent un long patin. Elle ne put réprimer un sourire en pensant à la tête de Katelyn si elle avait été là.

Cécile quitta le bar sans que Rusty la voie. Elle reprit le chemin de la maison en sifflotant ; elle se sentait déjà un peu vengée.

*
*     *

Un dimanche après-midi, Pierce proposa à Cécile d’aller faire un tour à la campagne pour lui apprendre à tirer. Il avait revêtu sa tenue de GI, disposé dans le coffre de la voiture des boîtes de conserve pour servir de cible, une carabine 22 long rifle et un 9 mm qui, précisa-t-il, était capable de faire exploser une tête à trente mètres. Ils roulèrent une bonne heure avant de trouver un endroit désert. Pierce lui caressa la foufoune pendant tout le trajet. Quand ils arrivèrent, Cécile était si excitée qu’à peine la voiture arrêtée, elle plongea vers la braguette du jeune homme, posa sa bouche sur son sexe. A son grand étonnement, Pierce la repoussa.

— Arrête, ne fais pas ça !

Son regard était glacial, sa voix métallique. Cécile descendit de voiture sans oser répliquer. Elle ne l’avait jamais entendu parler sur ce ton.

Pierce sortit la 22 et les boîtes de conserve du coffre, fit du regard le tour du paysage. Il se dirigea vers un muret situé à une centaine de mètres, y installa les cibles les unes à côté des autres, à intervalles réguliers. Cécile le regardait faire sans dire un mot. Depuis qu’ils étaient arrivés, le comportement du garçon était bizarre ; la fille ne savait sur quel pied danser. Pierce revint vers elle, chargea la 22, pointa le canon en direction du muret. Le bruit de la détonation fit tressaillir Cécile. Sous l’impact de la balle, une des boîtes fut propulsée en l’air, avant de rouler au sol. Pierce rechargea la carabine. Il passa derrière la jeune fille, lui montra comment caler la crosse du fusil contre son épaule, de manière à donner le maximum d’assise. Comme il le lui conseilla, Cécile retint sa respiration, tira en fermant un œil. Elle rata la cible de plusieurs centimètres.

— Tu es nulle. Tu mérites une punition. Mets-toi à genoux !

Le ton du garçon n’admettait pas la réplique. Son regard était toujours aussi glacial. Cécile s’exécuta, le cœur battant sans parvenir à déterminer s’il s’agissait d’un jeu ou si tout cela était sérieux. Pierce s’accroupit à côté d’elle, défit sa robe. Il faisait étonnamment doux pour la saison ; une bise tiède caressait son corps nu. Il l’attrapa par la nuque, l’obligea à faire demi-tour sur elle-même, de manière qu’elle tourne le dos à la voiture.

— Baisse la tête, dit-il avec autorité.

Ce n’était pas un jeu, Cécile en était convaincue. Elle obéit. L’angoisse lui nouait le ventre. Pierce se releva. La fille entendit son pas s’éloigner, le coffre s’ouvrir et, quelques secondes plus tard, se refermer. Il revint vers elle, se baissa.

Soudain, le contact d’un métal froid contre son sexe… Cécile comprit qu’il s’agissait du 9 mm. Aussitôt, la panique s’empara d’elle. Terrorisée, elle voulut se relever, mais la main de Pierce lui agrippa la nuque. Il approcha le visage de la jeune fille du sien, lui roula un patin en plongeant ses yeux dans ceux de Cécile. Ils avaient retrouvé l’expression amicale que la jeune fille leur connaissait.

— Tu ne me fais pas confiance ?

Cécile tenta de répondre, mais sa gorge était si nouée qu’aucun son ne put en sortir. Elle fit non de la tête. Il fit basculer le barillet de l’arme, lui montra.

— Regarde, elle n’est pas chargée, tu ne risques rien.

La jeune fille se calma, mais ne fut pas entièrement convaincue.

— J’ai envie de te faire du bien, Cécile, pas du mal. Je peux t’assurer que tu vas prendre ton pied.

La voix de Pierce avait perdu toute intonation cassante ; son regard reflétait l’honnêteté la plus absolue. « Après tout, il a raison, se dit la jeune fille, je ne risque pas grand-chose. »

D’une pression sur l’épaule, il lui signifia de se baisser. Cécile se remit à quatre pattes. Elle n’avait plus vraiment peur, mais était remplie d’appréhension. Elle ne put s’empêcher de tressaillir quand elle sentit le métal froid s’insinuer à nouveau entre les lèvres de son sexe. Le canon fouilla ses chairs, se posta à l’entrée de son vagin. Quand il commença à la pénétrer, la jeune fille retint sa respiration. L’idée que l’engin de mort allait s’introduire en elle la troublait. Elle trouvait ça glauque, et en même temps, ça l’excitait. Elle se surprenait à ressentir une fascination morbide, pareille à celle que lui procurait la corrida. Elle détestait l’art taurin, mais ne pouvait s’empêcher d’éprouver une étrange excitation quand la banderille s’enfonçait dans le corps du taureau.

Le canon du 9 mm avait pénétré de tout son long dans le vagin de Cécile. Pierce le fit d’abord aller et venir doucement, comme s’il craignait de blesser la fille puis, constatant qu’elle était bien ouverte, accentua la cadence. Le métal se réchauffait au contact des chairs tièdes, et Cécile avait l’impression d’avoir une pine bien dure entre les jambes. Des bouffées de chaleur lui dévoraient le ventre.

Cécile ne voyait pas Pierce, mais à ses gémissements, elle comprenait qu’il se masturbait. Cela l’excitait encore plus ; elle sentait qu’elle n’allait pas tarder à jouir. Elle entendit un petit bruit métallique : le déclic de la détente du 9 mm. Un frisson de peur et de plaisir lui traversa le corps, suivi d’une jouissance inouïe. Elle s’abattit sur le sol, foudroyée par un plaisir insensé — inouï. Pierce avait raison : elle avait pris son pied comme jamais.

Quand Cécile releva la tête, elle se trouva face au gland rubicond du garçon. D’une main fébrile, Pierce agitait sa queue. Il éjacula sur le visage de la jeune fille en laissant échapper un grognement de plaisir. Cécile passa la langue autour de ses lèvres pour recueillir les filets de sperme qui coulaient le long de ses joues.

CHAPITRE IV

Cécile était très satisfaite de sa relation avec Pierce. A chacune de leurs rencontres, il parvenait à l’étonner en se montrant plus inventif que la fois précédente. Ne connaissant aucun tabou, il était disposé à explorer toutes les possibilités qui s’offraient à deux sexes assoiffés de volupté. Ce qui plaisait le plus à la fille, c’est qu’il parvenait à donner corps à ses fantasmes les plus intimes, comme s’il devinait ce que, parfois, elle n’osait pas s’avouer à elle-même.

Aussi Cécile ne se montrait-elle guère enthousiaste avec Bob quand il lui téléphonait. A peine rentré du Vermont, il insistait pour la voir.

— J’ai envie de mater ton cul, lui dit-il, ça fait plus d’une semaine que j’ai celui des vaches sous le nez.

La jeune fille répondit qu’elle était très occupée, lui promit de passer dès qu’elle aurait un moment. Pierce devait repartir en Irak quelques jours plus tard ; il était hors de question qu’elle gâche le peu de temps qu’il lui restait à passer avec lui.

Pour fêter dignement son proche départ, les deux jeunes gens avaient prévu d’aller, le samedi suivant, prendre du bon temps dans un petit hôtel de Chinatown. Exceptionnellement, les jumelles n’avaient pas école le matin, et Katelyn avait bien voulu donner congé à Cécile pour la journée. Ni Pierce ni elle ne tenaient à ce qu’on découvre leur relation. La jeune fille au pair raconta à sa patronne qu’elle voulait aller faire les boutiques à New York ; de son côté, Pierce prétexta une visite à un de ses vieux copains…

Malheureusement, le vendredi soir, Katelyn apprit que sa tante de Newark venait d’être renversée par une voiture. La vieille dame, très choquée, demandait à voir sa nièce. Cécile fut désignée pour garder les jumelles et dut se résoudre, la mort dans l’âme, à faire une croix sur la journée torride qu’elle se promettait.

Pierce se montra plus philosophe. Il décida de mettre le contretemps à profit pour rendre visite pour de bon à son copain.

*
*     *

Le samedi, Cécile se réveilla vers dix heures. Elle n’avait pas mis son réveil : elle savait que les jumelles, quand elles n’allaient pas à l’école, dormaient tard dans la matinée. Elle fut très étonnée de trouver Katelyn dans la cuisine en train de prendre son petit déjeuner. Sa patronne expliqua à Cécile qu’elle avait appelé sa tante, tôt le matin, et qu’on lui avait dit que la vieille femme avait été conduite à l’hôpital dans la nuit pour subir une opération urgente. Une hémorragie interne s’était déclarée ; on ne pourrait pas lui rendre visite avant le lundi.

« Chouette », se dit la jeune égoïste en bondissant vers la chambre de Pierce dès que Katelyn eut le dos tourné. Malheureusement, le garçon était déjà parti. Elle tenta de le joindre sur son portable, mais tomba sur son répondeur. Finalement, dépitée, frustrée, elle se résolut à rendre visite à Bob.

Cécile sonna plusieurs fois à la porte de son amant — sans succès. Quelques semaines plus tôt, elle avait dû poireauter plus d’une heure dehors parce que Bob avait été pris dans les embouteillages. Quand il était arrivé, elle s’était montrée de si mauvaise humeur qu’il lui avait donné un double de sa clef. Elle n’avait pas eu l’occasion de s’en servir jusqu’à aujourd’hui.

La jeune fille enfonça le passe dans la serrure avec un sentiment de culpabilité. Elle avait bien conscience que ce qu’elle faisait était des plus répréhensibles, mais pénétrer l’intimité d’un homme en son absence l’excitait.

Cécile était à peine dans l’appartement, quand elle entendit des halètements rauques en provenance de la chambre. Elle pensa aussitôt que Bob, à force d’attendre sa visite, avait fini par inviter une des filles qui lui tournaient autour à partager un moment avec lui. Elle était sur le point de s’éclipser, quand une idée vicieuse lui traversa l’esprit. Elle se souvenait de l’excitation qu’elle avait ressentie quand elle avait surpris Bob en train de baiser Katelyn. Pourquoi ne pas remettre ça ? D’autant que Bob avait particulièrement apprécié sa présence. Elle tourna le bouton de la porte…

Bob se tenait à quatre pattes, nu, le cul pointant au plafond. Entre ses fesses, l’énorme queue de Pierce entrait et sortait en un lent va-et-vient. Quand il aperçut la fille, Bob, interloqué, voulut se dégager, mais Pierce le retint par les hanches d’une poigne ferme. Le permissionnaire continuait à limer sans se soucier de la présence de Cécile. Des gouttes de sueur perlaient à la lisière de son front ; les veines de ses tempes étaient gonflées comme s’il devait fournir un effort considérable. Il haletait, son visage se crispait dans une grimace qui lui donnait un air mauvais.

Bob n’osait pas résister et, dompté, baissait la tête. Manifestement, dans leur relation, c’est Pierce qui commandait. Cécile restait bouche bée, fascinée par le spectacle. Elle s’était toujours imaginé que les garçons qui pratiquaient la sodomie étaient les prisonniers qui n’avaient rien d’autre à se mettre sous la dent, ou les homosexuels patentés. Or Bob et Pierce n’étaient ni l’un ni l’autre. Surprendre les deux garçons si virils en train de s’enculer l’excitait tout particulièrement.

Elle s’approcha des deux hommes, s’agenouilla au niveau des fesses de Bob. Elle posa ses lèvres sur la queue de Pierce comme s’il s’agissait d’une flûte traversière en tâchant de suivre le mouvement de ses coups de reins. Le contact de la tige de chair dure et humide, le fumet âcre qui se dégageait de l’anus pistonné de Bob la faisaient chavirer de plaisir. Elle sentait le jus de son con inonder sa culotte, couler à l’intérieur de ses cuisses. Elle passa sa main entre les jambes de Bob, lui saisit le sexe. Elle avait besoin de sentir la rigidité d’une pine dans sa main. Elle ne fut pas déçue : il bandait comme un âne. Cécile le masturba, tout en se caressant la foufoune avec ardeur. Puis, ivre d’excitation, elle se releva, se déshabilla, se mit à quatre pattes devant Bob, le cul dirigé vers la bouche du jeune homme.

Elle poussa un soupir d’absolue béatitude quand elle sentit la langue du garçon farfouiller dans sa fente humide. Il léchait les grandes lèvres, les mordillait, les suçait, et de temps à autre, enfonçait sa langue de toute sa longueur dans le vagin de la fille.

Cécile sentit quelque chose d’humide caresser ses lèvres. Pierce avait délaissé le cul de Bob ; il agaçait la bouche de la fille avec son gland. Elle comprit qu’il voulait qu’elle le suce. Elle lapa la gouttelette qui perlait du méat, puis y enfonça sa langue. Sous l’effet du plaisir, la queue du jeune homme se cabra. Cécile l’engloutit dans sa bouche. Pendant ce temps, Bob, libre de ses mouvements, agrippait la fille aux hanches, enfonçait sa queue dans son vagin d’un coup sec. La bite entra comme dans du beurre tant la chatte de Cécile était trempée. Bob se mit aussitôt à la ramoner avec frénésie.

Soudain, il poussa un cri. La fille sentit le sperme du garçon inonder son vagin. Au même instant, celui de Pierce se répandait dans sa bouche. Le corps de Cécile se tendit comme un arc ; les lèvres serrées autour de la bite de Pierce, elle jouit en poussant des miaulements étouffés.

Cécile n’avait pas encore repris ses esprits, quand elle sentit la langue de Bob tourner autour de son anus. Elle cambra les reins pour mieux s’offrir. Depuis que Pierce lui avait enseigné le plaisir du doigt dans le cul, ses réticences étaient tombées. Pas au point pourtant d’accepter de se faire sodomiser par une queue. Mais elle était si excitée qu’elle se sentait prête à tout.

Bob enfonça d’abord un doigt dans le trou du cul de la fille, puis un deuxième, les agita comme un shaker. Cécile sentait son sphincter se relâcher ; un frisson de plaisir parcourait son corps. Elle poussa un gémissement de frustration quand les doigts du jeune homme se retirèrent. Quelques instants plus tard, Bob étala de la salive sur l’orifice de la jeune fille, puis força son anneau avec sa queue. Cécile éprouva une violente douleur quand le gland la transperça, mais très vite, la bite glissa aisément dans son conduit anal. La souffrance avait entièrement disparu, balayée par un plaisir inouï.

Et la pine de Pierce se ranimait dans la bouche de la fille. Il posa ses mains de part et d’autre de la tête de Cécile, oscilla du bassin, juste assez pour entretenir son érection. Quelques instants plus tard, les deux garçons échangeaient leurs places. La fille ne ressentit aucune douleur quand la pine de Pierce la pénétra. Son anus était à présent dilaté, béant, avide de sentir une queue le pénétrer à nouveau.

*
*     *

Emportée par un tourbillon de plaisir sans fin, Cécile avait perdu la notion du temps. Fort heureusement, Pierce lui rappela avec une rigueur toute militaire que l’heure du dîner approchait. Katelyn avait horreur que l’on soit en retard pour le repas ; les deux jeunes gens avaient intérêt à se dépêcher s’ils voulaient échapper à ses reproches. Ils s’habillèrent rapidement ; Cécile, avant de partir, déposa un baiser mouillé sur l’épaule de Bob qui, exténué par le rythme trépidant des ébats, venait de s’endormir comme un bébé.

Pour qu’on ne soupçonne pas qu’ils venaient de passer la journée ensemble, Cécile rentra la première ; Pierce attendit un bon quart d’heure quelques rues plus loin. Après avoir salué Katelyn d’un air dégagé, la fille au pair monta dans sa chambre prendre une douche. Son corps exhalait une odeur de sexe et de sperme qu’elle s’efforça de faire disparaître en frottant vigoureusement chaque partie de son anatomie. Un frisson faisait dresser chaque poil de son épiderme quand elle passait l’éponge humide sur sa foufoune encore frémissante de plaisir.

*
*     *

Minuit. Plus aucun bruit dans la maison. Cécile enveloppa son corps nu de sa robe de chambre, se glissa à pas feutrés dans le couloir vers la chambre de Pierce. Il devait repartir le lundi suivant ; elle ne voulait pas perdre une miette du temps qui leur restait.

Elle tourna doucement le bouton de la porte, entra dans la chambre baignée de la lumière dorée d’une lampe de chevet. Pierce lisait une bande dessinée en tripotant mollement sa pine raplapla. Voyant entrer Cécile, il ne put réprimer un sourire moqueur.

— T’es vraiment infatigable, toi !

Sans répondre, Cécile laissa glisser sa robe de chambre au sol, vint coller son corps nu contre celui de son amant. Le jeune homme continuait sa lecture sans ciller ; Cécile, vexée d’obtenir un aussi piètre résultat, frottait sa chatte déjà tout humide contre le flanc du garçon. Pierce souriait, amusé par les minauderies coquines de la belle en chaleur.

Cécile décida de passer à la vitesse supérieure. Elle se glissa vers le bas du lit ; à hauteur du sexe avachi de Pierce, elle aspira d’un coup toute la viande. Elle guettait du coin de l’œil les réactions de son amant.

Ses efforts furent récompensés ; la pine de Pierce durcit, les veines gonflèrent sous l’afflux de sang, le gland sortit de son gant de peau, se teinta d’un rouge carmin bien appétissant. La jeune fille interrompit quelques instants son activité, contempla avec fierté le résultat de son labeur, se remit aussitôt à l’ouvrage.

Bientôt, des gémissements de plaisir se firent entendre, tandis que la queue du garçon s’épanouissait sur toute sa longueur dans la bouche de Cécile. La fille continuait à sucer consciencieusement, se régalant de la tige dure et juteuse qui venait cogner contre son palais. Dans le même temps, elle caressait les belles couilles du jeune homme, ses doigts jouaient avec les poils pubiens qu’elle s’amusait à enrouler autour de son index comme des boucles de cheveux. De sa main libre, elle saisit la queue du garçon à la base, la masturba lentement.

Cécile se régalait d’autant plus que la pine de Pierce était encore imprégnée de la saveur âcre de l’anus de Bob, à laquelle se mêlait la salinité de sa propre mouille. Preuve que le beau militaire ne lavait pas tous les soirs sa bite avant de se coucher !

La langue de la jeune fille courait sur toute la longueur de la tige, s’immisçait ensuite derrière le prépuce. Elle finit par s’activer sur le gland avec l’application d’une chatte qui fait sa toilette. Les gémissements de Pierce se faisaient plus aigus. Ses couilles gonflaient, devenaient dures comme des balles ; des picotements apparaissaient à la racine de la bite ; la jouissance n’était pas loin.

La bouche de Cécile cessa de s’activer sur la bite au bord de l’explosion. Pierce, médusé, fixait la fille.

— Qu’est-ce qui se passe ? Y a un problème ?

— Non… attends-moi, je reviens…

Cécile enfila son peignoir, sortit de la chambre sous le regard perplexe de son amant. Elle descendit sur la pointe des pieds les escaliers qui menaient au rez-de-chaussée, se dirigea vers la cuisine. Là, elle ouvrit le frigo, se baissa vers le bac à légumes. Elle en sortit un sac de carottes qu’elle vida de son contenu sur le plan de travail. Elle en choisit une, bien droite, bien ferme, sans aspérité, de taille honorable. Elle remit les carottes délaissées dans le frigo et, aussi silencieuse qu’une ombre, remonta dans la chambre.

Quand Cécile reparut, Pierce était occupé à se masturber pour entretenir son érection. La fille cacha sa main armée de la carotte derrière son dos, se dirigea vers le jeune homme, une lueur vicieuse dans les yeux, un sourire pervers aux lèvres. Elle marchait à pas lents ; le jeune homme eut presque peur qu’elle cache un couteau dans son dos. Elle avait l’air d’une psychopathe prête à le découper en morceaux ! Du coup, il arrêta de s’astiquer, considéra Cécile d’un air inquiet.

La fille remarqua son trouble, tenta de le rassurer.

— N’aie pas peur ! Tu me fais confiance, non ? lança-t-elle d’une voix qui se voulait apaisante.

Vexé d’avoir montré son angoisse, le jeune homme tâchait de donner le change.

— Bien sûr, je te fais confiance, quelle question ! lui rétorqua-t-il d’un ton faussement détaché.

— Alors, mets-toi par terre, à quatre pattes.

Pierce s’exécuta, guère rassuré, mais s’efforça, cette fois, de ne rien montrer de son appréhension. Cécile s’accroupit derrière lui, posa la carotte devant elle, palpa à pleines mains les fesses velues et fermes du jeune homme, comme si elle choisissait un fruit sur le marché.

— Voilà deux melons appétissants !

Elle passa le tranchant de sa main dans le sillon moite des fesses de Pierce, et avec le pouce, titilla l’anus de son amant. Les muscles de Pierce se contractaient ; il n’avait plus peur, mais un profond sentiment de honte l’envahissait.

— Détends-toi, je ne vais te faire que du bien !

Pierce rit nerveusement, embarrassé de se retrouver dans une position nouvelle pour lui. D’habitude, c’est lui qui menait les opérations, choisissait les jeux sexuels qu’il voulait faire découvrir à sa partenaire. Il se sentait bête d’être soumis au bon vouloir d’une femme.

Cécile saisit une des jambes de Pierce, la tira vers l’extérieur pour lui faire comprendre qu’il devait les écarter plus largement. Le jeune homme obéit, l’esprit en proie à la plus grande confusion. Elle lui posa ensuite une main sur chaque fesse, les écarta doucement, mettant à nu l’anneau d’amour.

— Ah non, pas ça ! protesta le jeune homme en esquissant le geste de se relever.

— Mais si, mais si ! fit Cécile en le retenant fermement par la croupe. Il n’y a que toi qui n’as pas été enculé aujourd’hui. Y a pas de raison !

La jeune fille soufflait doucement sur l’orifice anal de son amant en observant avec curiosité la petite bouche sombre qui frémissait, se contractait, se crispait sous son haleine chaude. Pierce n’en menait pas large, mais il n’était pas au bout de ses surprises : la langue pointue de Cécile s’introduisait bel et bien dans son anus. Complètement déboussolé, le jeune homme ne savait plus trop comment réagir. Le sentiment de honte qui l’étreignait augmentait de seconde en seconde, et en même temps, la caresse suave de Cécile lui donnait des sensations inconnues. La langue de la jeune fille allait et venait dans l’étroit conduit, tournait autour de la rondelle plissée, redescendait vers les couilles, que Cécile léchait, suçait, aspirait, mordillait…

La fille, tout en continuant à titiller avec sa langue la rondelle de Pierce, passa son index dans sa vulve trempée, le badigeonna de sa mouille jusqu’à ce qu’il soit bien humide. Elle retira alors sa langue et, à la place, introduisit son doigt tout luisant de sécrétions vaginales dans l’anus de son amant. Le GI se crispait, rouge de confusion.

— Non, arrête, pas ça !

— Allons soldat, courage !

Sans tenir compte des récriminations de son amant, Cécile enfonça son doigt dans le tunnel noir. Pierce gémissait, sans trop savoir si c’était de plaisir ou de honte. Tout en entamant un va-et-vient appliqué, Cécile plaça la carotte contre sa vulve trempée d’excitation. Le légume était encore froid de son séjour au frigo, mais à n’en pas douter, il allait vite se réchauffer au contact de sa foune en feu ! Elle le fit glisser entre les grandes lèvres de sa fente toute gluante, caressa l’entrée du vagin, puis remonta vers le clitoris qu’elle titilla en poussant des couinements de plaisir. Quand elle s’aperçut que Pierce était en train de s’astiquer avec ferveur, Cécile décida qu’il était temps de passer à la vitesse supérieure. Elle retira son doigt de l’anus bien distendu de son amant, introduisit à la place la carotte tiédie entre ses chairs.

Sentant l’objet inconnu le pénétrer, Pierce se crispa, mais très vite, le plaisir prit le pas sur la dignité. De lui-même, il écarta plus largement les cuisses pour permettre au gode improvisé de poursuivre son avancée. La carotte pénétra lentement dans l’étroit conduit anal ; manifestement, c’était la première fois que le jeune militaire se faisait enculer.

A mi-parcours, Cécile lâcha le légume, se releva et, fléchissant les jambes, colla sa minette contre la partie de carotte qui dépassait des fesses. Puis elle imprima à son bassin un mouvement de va-et-vient, de manière que le légume glisse le long de sa chatte. Au contact de la tige lisse, dure et tendre à la fois, une vague de chaleur se propagea dans l’intimité de la fille ; ses grandes lèvres gonflaient, son clitoris durcissait, l’entrée de son vagin se dilatait, libérant une épaisse coulée de mouille. Le plaisir monta très vite dans le ventre de Cécile et, pour donner plus de piquant encore à la situation, elle accrocha ses mains aux hanches de Pierce pour se donner l’impression d’être en train de l’enculer. Son excitation était à son comble ; le plaisir, alors, la surprit. Ses ongles se crispèrent dans la chair de son amant, ses fesses se contractèrent, ses cuisses se tendirent ; l’orgasme déferla dans son ventre en torrents voluptueux.

*
*     *

Pierce était parti depuis une semaine à peine, mais il manquait déjà à Cécile. Elle ne cessait de penser à leur dernière rencontre ; son corps frémissait, sa foufoune jutait dès qu’elle se repassait le film de leurs ébats. Pour calmer ses ardeurs, elle téléphonait à Bob pour lui proposer un rendez-vous coquin, mais ce dernier trouvait toujours un prétexte pour refuser son invitation. Il se montrait hésitant, embarrassé. Cécile soupçonnait qu’il lui cachait quelque chose. Elle fit le rapprochement entre la mauvaise volonté évidente de son amant et la décision de Katelyn d’assurer la permanence du bureau de son association presque chaque après-midi.

Bien sûr, elle savait que Bob ne fréquentait Katelyn que pour l’argent, mais tout de même, elle ne comprenait pas que l’on délaisse son jeune et tendre corps au profit de celui d’une femme mûre et peu attirante. Que Bob ait une relation avec Katelyn, passe encore ; mais que cela empiète sur le bon temps qu’elle désirait prendre avec lui, c’était une autre histoire !

*
*     *

Cécile voulait en avoir le cœur net. Un après-midi où Katelyn était censée se trouver à son association, elle s’installa dans le petit bar qui faisait face à l’appartement de Bob. Pendant plus de deux heures, elle sirota des cocas sans quitter des yeux la porte de son amant. Plusieurs hommes vinrent aborder la jeune beauté blonde, mais elle repoussa leurs avances — avec parfois une pointe de regret : certains étaient vraiment à croquer !

Katelyn finit par sortir, un foulard dans les cheveux, des grosses lunettes noires cachant ses yeux. Cécile attendit qu’elle tourne au coin de la rue, puis après avoir payé ses consommations, se dirigea vers l’immeuble de Bob.

Le garçon dormait nu sur son lit quand Cécile entra dans la chambre. Elle avait fait le moins de bruit possible en glissant la clé dans la serrure ; elle s’approcha du lit à pas feutrés. Elle fit courir son ongle sur le corps du garçon, dessinant un sillon blanc sur la peau bronzée. Bob se réveilla en sursaut et, encore dans un demi-sommeil, les yeux dans le vague, considéra Cécile avec étonnement.

— Qu’est-ce que tu fous là ?

— Plus tu la sautes, plus elle te paye, c’est ça ?

— Laisse-moi, je suis cassé. Entre les révisions pour les exams et Katelyn, je n’ai pas une minute à moi.

La jeune fille enfonça son ongle dans la chair tendre du garçon jusqu’à ce qu’une marque apparaisse.

— T’es folle, ça fait mal !

— J’arrêterai quand tu m’auras donné rendez-vous !

— T’as gagné, fit Bob en poussant un soupir. Je dois la voir après-demain, dans l’après-midi. Je lui dirai que j’ai un truc à faire à la fac. Ça te va ?

Un sourire mutin éclaira le visage de Cécile ; pour prendre un acompte sur le rendez-vous, elle roula un long et profond patin à son amant.

CHAPITRE V

Ce matin-là, Cécile se réveilla tôt. Elle tenta de se rendormir, mais la perspective de son rendez-vous avec Bob, l’après-midi, l’empêcha de trouver le sommeil. Elle se retournait dans son lit en pensant aux fesses rondes du jeune homme, à sa queue musclée. Sa main glissait vers son bas-ventre. Elle farfouilla de l’index dans la fente humide, repéra le clitoris, le tripota lentement en imaginant qu’il s’agissait du doigt du garçon. Le bouton d’amour gonflait sous la caresse, pétillait de plaisir. Cécile se serait bien laissé embarquer dans le voyage voluptueux, mais, en jeune fille raisonnable, elle retira son doigt ; elle voulait se réserver pour son amant. Alors, pour tenter d’oublier son sexe en feu, elle pensa à Katelyn. C’était une tactique infaillible qu’elle avait découverte pour réprimer ses ardeurs.

« Ah ! La tête qu’elle a faite, la vieille peau, après le coup de fil de Bob ! » C’était juste pendant le repas et quand, après avoir raccroché, elle est revenue à table, elle tirait une de ces tronches ! Elle était livide ; sa bouche se tordait de dépit. Elle a tenté d’expliquer qu’on venait de l’avertir qu’il y avait un problème à son association, mais Cécile, fine mouche, a tout de suite compris que Bob venait de l’appeler pour annuler leur rendez-vous. Du coup, la Mégère n’a plus touché à son assiette puis, de dépit, a appelé le père Olsen pour lui annoncer que demain, elle passerait l’après-midi à l’aider à trier des vêtements pour les pauvres.

En remontant dans sa chambre, Cécile téléphona à Bob pour lui dire de venir le lendemain en début d’après-midi. Elle, elle ne pouvait se déplacer, à cause des jumelles qu’elle devait aller chercher à l’école. Cela tombait bien : le jardinier avait justement une pelouse à tondre dans le quartier en fin d’après-midi ce jour-là.

En revoyant la tête que faisait Katelyn la veille, Cécile se mit à rire toute seule. Et si en plus elle savait, la Mégère, que son amant allait passer l’après-midi avec elle ! A cette pensée, tout le corps de la jeune fille au pair fut secoué d’un rire irrépressible. Elle parvint à se calmer, puis tâta son entrejambe ; sa tactique avait marché : sa minette était toute sèche. Elle jeta un coup d’œil au réveil, se leva d’un bond. « Déjà sept heures et demie ! Que le temps passe vite quand on rêvasse ! » Après un bref passage dans la salle de bains, elle enfila un jean, un tee-shirt, descendit à la cuisine.

*
*     *

Katelyn se préparait à aller aider le père Olsen. Elle incita Cécile à l’accompagner, mais la jeune fille refusa poliment. La Mégère lui jeta un regard plein de commisération tout en lui expliquant que s’occuper des autres était source de joie et d’apaisement pour l’âme. Cécile lui rétorqua que son âme se portait au mieux ; devant la mauvaise volonté évidente de la jeune fille au pair, Katelyn s’en fut en poussant un profond soupir de désespoir.

Enfin seule ! Cécile monta dans sa chambre, ouvrit en grand son armoire. Plus qu’une demi-heure avant l’arrivée de Bob, il lui fallait vite trouver une tenue attrayante. Elle fouilla parmi les vêtements accrochés dans la penderie, sortit une robe-bustier en satin noir qu’elle avait emportée en prévision d’une soirée habillée. Evidemment, elle n’a pas encore eu l’occasion de la porter, les seules sorties, chez ses hôtes américains, se résumant à la messe dominicale.

La jeune fille se débarrassa de son jean et de son tee-shirt, enfila avec gourmandise sa nouvelle tenue. Inspection devant la glace ! Cécile observait de l’air sérieux d’une institutrice son reflet dans le miroir. Pas mal du tout, cette petite robe ; sauf peut-être le bustier, qui aplatissait un peu la poitrine. Cécile plongea ses mains dans son décolleté, remonta sans ménagement ses seins de manière que les bouts frôlent la lisière du corsage. Vraiment très appétissantes, ces grosses boules de glace à la vanille prêtes à glisser à tout moment de leur cornet ! Pour la taille et les fesses rien à redire : la robe épousait chaque rondeur du corps comme si elle avait été cousue sur elle. Et elle était suffisamment courte pour qu’on devine la naissance des cuisses.

Cécile mit une touche finale à sa toilette en chaussant des escarpins en vernis noir qui mettaient en valeur le galbe de son mollet. Nouvelle inspection devant la glace. La jeune fille se regarda de face, puis de profil, puis de trois quarts, puis à nouveau de face. La robe tombait bien…

*
*     *

Déjà quatorze heures vingt ! Cécile dévala l’escalier quatre à quatre, alla s’asseoir sagement dans la cuisine en attendant l’arrivée de son amant. Elle lui avait demandé de passer par la porte de derrière, afin que les voisins ne s’aperçoivent pas de sa visite. En fille anxieuse, elle consultait sa montre toutes les trente secondes.

« Mais que fait-il ? » Il était en retard ! Et les jumelles, qu’elle devait aller chercher à l’école ! Ça ne leur laissait même pas deux heures !

Toc, toc, toc… Ah ! Enfin, le voilà ! Cécile se leva d’un bond, le cœur battant, ouvrit la porte, et sans laisser au jeune homme le temps de dire ouf, passe ses bras autour de son cou, l’embrassa goulûment sur la bouche.

Bob restait sans réagir, les bras ballants, étonné par l’accueil torride. Mais la langue veloutée de Cécile qui s’entortillait autour de la sienne eut tôt fait de réveiller son appétit. Il posa ses mains sur les fesses de sa partenaire, caressa sa croupe rebondie. La jeune fille poussa un soupir de contentement et, pour répondre à la caresse de son amant, fit glisser sa main vers la braguette du garçon. De la paume, elle pétrissait le tissu qui se déformait sous la pression de la bite impatiente. Le garçon poussait des soupirs de satisfaction ; ses mains remontaient le long de la colonne vertébrale de Cécile. Il caressa le dos du bout des doigts pour s’arrêter à la nuque tiède, qu’il massa délicatement entre le pouce et l’index.

Des frissons de plaisir parcouraient le corps de la jeune fille. Elle abandonna les lèvres masculines, pencha la tête en arrière, offrant son cou blanc aux baisers brûlants de son amant. Elle poussa un soupir de satisfaction quand les lèvres de Bob touchèrent sa peau frémissante. Le jeune homme lui piqua la gorge de petits baisers aériens, puis sa bouche descendit vers les globes laiteux.

Délaissant la braguette de Bob, Cécile passa un bras derrière son dos afin de faire glisser la fermeture Eclair de sa robe. Délivrés de leur gangue de tissu, les pommes d’amour jaillirent du corsage. Les bouts, déjà, rougeoyaient de désir ; Bob se pencha avec appétit pour cueillir les fraises des bois.

Sa bouche tournait autour du téton, le léchait, l’aspirait, le suçotait, le mordillait délicatement. Cécile avait la tête qui tournait ; de délicieux picotements apparaissaient dans son ventre ; son jus inondait sa culotte. Sa main avait retrouvé la braguette de Bob ; ses doigts impatients tentaient de dégrafer le bouton. Que c’était difficile de déboutonner un jean ! Heureusement, le garçon vint à sa rescousse, et d’un geste rapide, défit bouton et fermeture Eclair. La main de Cécile se glissa alors dans l’ouverture, tâta la bite qui gonflait sous le slip serré. Puis ses doigts gourmands remontèrent vers l’élastique de la taille, l’écartèrent, s’insinuèrent dans l’intimité moite du garçon.

Soudain, le claquement d’une porte. Les deux jeunes gens stoppèrent net leurs explorations coquines. La main de Cécile quitta précipitamment le slip de Bob, tandis que la bouche de ce dernier lâchait les seins de la fille. Ils se regardaient avec angoisse en tâchant de remonter, qui la fermeture Eclair de sa robe, qui celle de son pantalon.

Trop tard. La porte s’ouvrit sur la silhouette rondouillarde de Katelyn. La tenue des deux amants ne laissait planer aucun doute sur leur activité ; Katelyn resta un moment interdite, frappée par la foudre. Puis, se ressaisissant, elle posa un regard furibond sur Bob et, d’une voix tremblante de colère :

— Sors de ma cuisine, tout de suite ! Je ne veux plus jamais te revoir chez moi !

Bob sortit sans demander son reste. Katelyn, alors, se tourna vers Cécile, qui, rouge de confusion, retenait tant bien que mal sa robe défaite contre sa poitrine. Elle lança à la jeune beauté un regard plein de mépris, quitta la pièce sans dire un mot.

Cécile remonta avec des doigts rendus fébriles par l’émotion la fermeture Eclair de sa robe. Elle sortit à son tour de la cuisine. En passant dans le salon, elle entendit la voix de Katelyn, qui parlait au téléphone. Les mots qu’elle saisissait lui faisaient froid dans le dos : « punition », « parents », « gourgandine »… « Si la Mégère avertit mes parents, ce sera une catastrophe… pensait l’adolescente avec terreur. Je serais obligée de rentrer en France et là, direction le pensionnat ! »

Cécile monta en courant dans sa chambre, s’effondra sur son lit en pleurant à gros sanglots. C’était trop injuste ! Elle était jeune, jolie, quand profiterait-elle de la vie ? De rage, elle saisit l’oreiller, le frappa avec fureur.

— J’en ai marre ! Marre !

Mais elle n’eut pas le loisir de s’apitoyer longtemps sur son sort. Katelyn venait d’entrer dans sa chambre sans même frapper.

— Je voulais raconter tout ça à tes parents, tu t’en doutes. Heureusement pour toi, j’ai d’abord préféré appeler le père Olsen. Je lui ai raconté ce qui s’était passé, et comme c’est un homme d’une grande bonté, il m’a conseillé de te laisser une chance. En échange, j’exige — tu m’entends, j’exige — que tu ailles le voir dès demain matin pour te confesser. Depuis que tu es ici, je ne t’ai jamais vue entrer dans le confessionnal. Et pourtant, je suis bien sûre que tu as des tas de choses à raconter. Ce n’est certainement pas la première fois que tu te conduis de la sorte. Pauvre père Olsen ! Comme je le plains d’être obligé d’écouter toutes ces horreurs !

Cécile aurait bien rétorqué à la Mégère que le pauvre prêtre devait être blindé si chaque dimanche Katelyn lui racontait ses parties de jambes en l’air avec Bob, mais son intuition lui commanda de se taire. Qui sait, peut-être aurait-elle un jour besoin de cette carte dans son jeu ? « Puis après tout, se dit la jeune fille, ce n’est pas bien pénible, comme punition ! S’il me suffit d‘aller me confesser pour que tout soit oublié… eh bien, soit, j’irai ! S’il n’y a que ça pour lui faire plaisir, à cette vieille peau hypocrite ! »

Cécile se composa une expression d’humilité, puis regardant Katelyn avec des yeux soumis :

— Bien, j’irai chez le père Olsen demain matin.

— Parfait ! dit Katelyn en poussant un soupir de satisfaction. Puis elle tourna les talons, s’apprêta à sortir de la chambre, quand soudain…

— Ah ! J’oubliais. Tu es privée de sortie jusqu’à la fin de ton séjour ici. Sauf bien sûr pour amener les filles à l’école et faire les courses.

Sur quoi, elle sortit de la chambre en esquissant un petit sourire sadique.

*
*     *

Pour aller voir le père Olsen, Cécile mit une jolie petite jupe plissée écossaise qui s’arrêtait juste au-dessus du genou et un chemisier blanc à col Claudine boutonné jusqu’au cou. Elle coiffa ses cheveux en deux lourdes nattes qui tombaient sagement de chaque côté du visage. Bien sûr, elle avait banni tout maquillage, afin de mettre en valeur l’innocence de ses jeunes traits. Quelle différence avec la femelle en chaleur qui, hier, dégrafait sa robe moulante pour offrir ses seins à son amant ! Elle avait l’air d’une sage jeune fille à qui on aurait donné le bon Dieu sans confession. Ce qui en l’occurrence l’aurait bien arrangée !

Elle entra dans l’église. A l’autre bout, près de l’autel, elle distinguait dans la pénombre la haute et séduisante silhouette du père Olsen occupé à allumer des cierges. Elle s’avançait vers lui, dans la lumière dorée des cierges. « Pas de doute, pensa Cécile, c’est un bien bel homme. »

Cécile était face au prêtre. L’homme remettait dans son bougeoir le cierge qu’il venait d’allumer à la flamme d’un autre en jetant un regard froid comme la mort vers la jeune fille. Cécile, intimidée, baissait les yeux sans oser dire quoi que ce soit.

La main de l’homme d’Eglise se posa sur son épaule ; d’une légère pression, il invita la fille à le suivre. Cécile obéit sans rechigner, impressionnée par la large patte qui pesait si lourd sur son épaule menue. Bien sûr, elle n’en menait pas large : le regard du père Olsen était impressionnant, mais en même temps, elle se sentait protégée par le bras puissant…

Cécile était agenouillée dans le confessionnal. A travers les grilles, elle sentait l’haleine chaude du bel homme d’Eglise. Sa voix était grave, profonde, presque apaisante.

— On m’a dit que vous aviez péché, mon enfant ?

— J’ai commis le péché de chair, mon père.

— C’est un péché très grave, ma fille, qui mérite une punition sévère.

— Oui, mon père, j’en ai bien conscience. Que dois-je faire pour me repentir ?

Cécile attendait avec appréhension la sentence du père Olsen, mais l’homme gardait un silence inquiétant. Puis, d’une voix coupante comme la glace, il ordonna à la jeune fille de sortir du confessionnal, de l’accompagner dans son bureau.

Elle était perplexe. Elle s’attendait à avoir quelques pater à réciter en guise de punition, mais le prêtre avait semblait-il une autre idée en tête. Et le ton de sa voix ne laissait rien présager de bon.

Un frisson glacial parcourut la moelle épinière de Cécile quand le père Olsen la saisit par l’épaule, l’entraîna vers une porte située au fond de l’église. Elle ne se sentait plus protégée par la main puissante de l’homme, mais avait la désagréable impression d’être à la merci d’un croque-mitaine.

Le bureau du père Olsen consistait en une vaste pièce aux murs tapissés de livres religieux. Une odeur d’encens flottait dans l’air, entêtante, légèrement poivrée. D’une pression sur l’épaule, le prêtre fit asseoir Cécile sur la chaise placée devant un grand bureau couvert de dossiers éparpillés.

La jeune fille n’en menait pas large, ne lâchait pas le père Olsen des yeux en se demandant à quelle sauce elle allait être mangée. L’homme ouvrit un placard, en sortit une fine badine de cuir qu’il fit siffler dans l’air sous le regard terrorisé de Cécile. Puis il s’approcha en tapotant lentement le creux de sa main. Cécile ne quittait pas l’objet des yeux. Elle frémissait de tous ses membres. Ses mains devenaient moites, son cœur battait à tout rompre.

— Levez-vous, mettez-vous à plat ventre sur le bureau, ordonna le père Olsen.

Le ton de sa voix n’admettait pas la réplique. La jeune fille obéit, les jambes tremblantes, la gorge nouée. A présent, elle savait quelle sorte de punition allait lui être infligée ; des gouttes de sueur perlaient à la naissance de son front. Un sifflement dans l’air… et clac !

La badine s’abattit sèchement sur le petit derrière, arrachant à Cécile un long cri de douleur.

— Aïe ! Non ! Pitié, arrêtez !

Elle tenta de se redresser, mais le prêtre plaqua sa main sur la nuque de la jeune fille, maintint sa tête contre le bureau sans tenir compte de ses supplications. La badine s’abattit à nouveau sur la jolie jupe plissée. Cécile hurlait de plus belle tout en se débattant pour échapper à l’emprise de l’homme d’Eglise.

— Aïe ! Aïe ! Non ! Je vous en prie, arrêtez, c’est affreux !

— Allons, mon enfant, pas de cris. Pensez à tous nos martyrs qui ont souffert les pires tortures sans ciller. Et n’oubliez pas ce qui vous attend si vous tentez de vous soustraire à votre punition.

Cécile cessa aussitôt de se débattre. Elle venait de comprendre que si elle n’acceptait pas sa punition, Katelyn appellerait ses parents pour tout leur raconter.

— Si je vous lâche, promettez-vous de vous tenir tranquille ?

— Oui, répondit Cécile dans un souffle.

Le père Olsen relâcha son étreinte tandis que l’image d’un pensionnat grisâtre apparaissait devant les yeux de Cécile. Elle imaginait une grande et sinistre bâtisse entourée de hauts murs hérissés de tessons. Quel cauchemar ! Mieux valait encore supporter quelques coups sur les fesses, même si c’était atrocement douloureux. Alors, la pauvre Cécile rassembla tout son courage, mit son poing dans sa bouche, le mordit de toutes ses forces pour ne pas crier, pendant que les coups pleuvaient sans discontinuer sur son derrière. « Comme il doit être rouge sous ma petite culotte ! » Des larmes lui montaient aux yeux, coulaient sur ses joues veloutées.

Le prêtre ne se laissait pas apitoyer par les larmes ; il continuait à frapper sans répit. Des coups amples, réguliers, précis. Les fesses de Cécile étaient en feu mais, curieusement, au fur et à mesure que les coups pleuvaient, la douleur devenait moins virulente, comme si son postérieur, à force d’être brutalisé, avait perdu toute sensibilité.

Et puis tout à coup… Mon Dieu, était-ce possible ? Cécile en était toute retournée… Un élancement, là, juste au creux de son ventre ; un élancement violent, voluptueux, aussi brûlant qu’un tison ardent.

A cet instant, les coups s’arrêtèrent. La jeune fille tremblait de tout son corps, ses jambes vacillaient ; elle n’osa pas se relever jusqu’à ce que la voix métallique du père Olsen l’y invite :

— Votre punition est finie, vous pouvez vous relever.

Elle se redressa en frottant son derrière meurtri. De l’autre main, elle essuya la morve qui coulait de son nez. Un joli mouchoir en dentelle blanc apparut devant ses yeux.

— Mouchez-vous donc, mon enfant, et repartez chez vous, lui dit le prêtre d’une voix redevenue douce, et que cette petite correction vous serve de leçon !

— Merci… répondit Cécile d’une petite voix enrouée de sanglots.

Elle sortit du bureau du père Olsen en reniflant, la tête basse, comme une criminelle.

*
*     *

Ce soir-là, Cécile eut bien du mal à s’endormir. Une douleur lancinante enflammait son postérieur. Elle ne cessait de penser à l’étrange sensation qui s’était emparée de son ventre pendant que le père Olsen lui cinglait les fesses avec sa badine. « Serais-je masochiste ? » se demandait la naïve jeune fille en frottant d’un air rêveur ses fesses meurtries. Puis ses pensées glissèrent vers Katelyn.

« Ah, la Mégère ! s’insurgeait Cécile. Si elle s’imagine, cette vieille peau, qu’elle va m’empêcher de prendre du bon temps avec Bob, elle se met le doigt dans l’œil. »

Et la jeune fille au pair d’élaborer divers scénarios qui lui permettraient de rencontrer son amant à la barbe de Katelyn. La sonnerie de son portable la tira de sa rêverie. C’était Bob, très embarrassé.

— Cécile… euh, c’est moi… Je te dérange ? Ben, euh, voilà… On va plus pouvoir se voir, tous les deux.

— Ah non, alors ! Tu vas quand même pas me dire que c’est la vieille peau qui te fait peur ! Il suffit de bien se mettre d’accord ; elle n’y verra que du feu. J’ai déjà un plan.

— Non, c’est pas possible. Elle a menacé de me couper les vivres si jamais je te revoyais. Et elle ne veut plus que je revienne m’occuper du jardin.

— Eh ben, t’as qu’à trouver un autre employeur. Y en a plein, des jardins, par ici. Et puis l’argent, c’est quand même pas le plus important dans la vie, argumenta la belle héritière. Si tu savais ce qu’elle m’a fait subir aujourd’hui, la garce ! Crois-moi, à côté, tes problèmes d’argent, c’est du pipi de chat !

— Mais enfin, tu comprends pas ! Sans cet argent, je ne peux pas continuer mes études !

— Eh ben, t’as qu’à travailler !

— Mais c’est un travail !

— T’es vraiment qu’un sale petit gigolo ! Va te faire foutre !

Cécile raccrocha au nez de Bob et, folle de rage, envoya voler son portable à travers la pièce.

— Merde ! Quelle salope !

Le téléphone tomba dans la moquette moelleuse. Elle s’approcha de l’appareil avec la ferme intention de le piétiner jusqu’à ce que mort s’ensuive… se rappelant que son père ne lui envoyait guère d’argent de poche, elle ramassa le portable, le posa sur la table de nuit.

CHAPITRE VI

Cécile faillit sauter de joie quand Katelyn lui demanda d’emmener les filles à la piscine l’après-midi. Cela faisait quinze jours qu’elle n’avait pas mis le nez dehors, excepté pour faire les courses, conduire les jumelles à l’école.

Jenny et Nancy piaffaient d’impatience devant la porte d’entrée. Cécile, dans sa chambre, préparait ses affaires. Elle vérifia une dernière fois dans son sac qu’elle n’avait rien oublié. Serviettes, maillot, lunettes de soleil, bouquin, bonbons, kleenex… Tout y était.

A la piscine, Cécile s’installa sur le matelas de plage qu’elle avait loué pour l’après-midi, pendant que les jumelles se précipitaient vers le bassin, sautaient dans l’eau. La jeune fille au pair avait choisi un endroit bien ombragé pour protéger son corps pâle des rayons du soleil, particulièrement ardents pour la saison. C’est qu’elle y tenait, à sa jolie peau blanche ! Il n’aurait plus manqué que de vilaines rougeurs viennent gâter son teint d’albâtre ! Sans parler du vieillissement prématuré !

Cécile portait un minuscule deux-pièces blanc imprimé de petites fleurs rouges. Elle aurait préféré faire du topless, mais chez ces pudibonds d’Américains, pas question d’être seins nus à la piscine. Heureusement, le mince bout de tissu qui recouvrait sa poitrine ne cachait guère la rondeur exquise de ses seins. Et le bas, pas plus couvrant, laissait voir, de part et d’autre d’un mince bout de ficelle, les glorieux globes fessiers.

« Je suis à croquer, se félicitait la fille, en jetant un coup d’œil admiratif à son corps alangui. Je suis sûre que les hommes sont tous en train de mater en tirant la langue. »

Du regard, la jeune prétentieuse fit le tour de la piscine. C’était le jour des enfants ; il n’y avait pas un seul vrai mâle à l’horizon. Seulement des préadolescents au torse glabre et au slip mal garni. Dépitée, elle haussa les épaules en soupirant, sortit son livre de son sac, commença à lire en surveillant les jumelles du coin de l’œil. Elle tentait de s’intéresser à l’histoire, mais avait bien du mal à se concentrer ; son esprit papillonnait et, malgré elle, vint sur Katelyn.

Cécile n’avait toujours pas avalé la punition que la Mégère lui avait infligée, ni sa rupture forcée avec Bob. Sans oublier l’interdiction de sortir jusqu’à la fin de son séjour. Elle cherchait désespérément un moyen de se venger. Bien sûr, elle pourrait révéler à Peter que sa femme le trompait avec Bob, mais alors la Mégère téléphonerait aussitôt à ses parents…

A cet instant, la petite Nancy arriva en courant vers elle.

— Vite, y a un garçon qui a donné un coup de poing à Jenny !

Cécile, inquiète, suivit la petite fille au bord du bassin ; elle trouva Jenny pleurant à gros bouillons dans les bras dorés d’une grande jeune fille brune.

— Je m’excuse, dit la belle brune en posant deux immenses yeux noisette sur Cécile, c’est mon petit frère. Il est insupportable avec les filles en ce moment. Ne vous inquiétez pas, il n’y a même pas de marque.

La fille avait raison, le jeune visage était indemne. Cécile était d’autant plus rassurée que la gamine, son chagrin déjà oublié, s’échappa de ses bras, replongea en riant dans la piscine.

— Quelle santé, à cet âge ! fit la brune, dévoilant de superbes dents blanches.

Cécile fixait la jeune inconnue. « Quelle merveille ! Je crois que je n’ai jamais vu une aussi belle fille. Cette bouche pulpeuse, ces immenses yeux de braise, ces pommettes hautes. Et ces longues cuisses fuselées, cette peau veloutée comme celle d’une pêche… »

— Je m’appelle Frida.

— Cécile.

— Ce sont tes sœurs ?

— Non ! Je suis jeune fille au pair. Et toi ?

Les deux demoiselles papotaient comme si elles se connaissaient depuis toujours. La brune racontait son enfance au Mexique, son arrivée aux Etats-Unis, son job de modèle en lingerie fine. La blonde avouait ses riches parents, son enfance dans une école religieuse, sa vie mortellement ennuyeuse chez Katelyn et Peter. Puis elles en vinrent au sujet qui les préoccupait le plus : les hommes.

— Pas un seul type à se mettre sous la dent, ici… Que des puceaux ! soupirait la blonde.

— T’as raison. Nous, les Mexicaines, on a le sang chaud ; j’ai besoin d’un vrai mec avec un slip bien rempli, répondait la grande brune.

— Et moi donc ! Ce que j’aime par-dessus tout, ce sont les militaires. Ça m’excite à un point ! T’imagines pas ! Et toi, qu’est-ce qui t’excite ?

— J’aime tout ! Les grands, les petits, les gros, les maigres, les musclés, les frisés, les chauves, les rastas, les intellos, les ouvriers, les marins, les militaires, les blonds, les bruns, les roux, les Noirs, les Blancs, les Jaunes…

— Belle comme tu es, ça ne doit pas être difficile !

— Si tu es libre samedi soir, je te ferai découvrir un endroit à New York. Je suis sûre que ça va te plaire… à condition bien sûr que tes parents te donnent de l’argent de poche…

Bien sûr, Cécile savait qu’il ne fallait pas faire confiance aux inconnus, mais son petit doigt lui disait qu’elle ne risquait rien avec la grande brune. Son regard était franc, pas comme celui de Katelyn, toujours de biais, comme si elle préparait un mauvais coup.

— D’accord, fit Cécile. J’essaierai de me débrouiller pour sortir en douce.

*
*     *

Cette nuit-là, Cécile, tout émoustillée par les promesses de sa nouvelle amie, fit un rêve cochon.

Elle était couchée à plat ventre sur le bureau du père Olsen, et comme dans la réalité, ce dernier frappait sans répit son derrière de sa fine badine de cuir. La douleur était cuisante ; Cécile mordait son poing de toutes ses forces pour ne pas hurler. L’homme cessa de la frapper. Il passa le bout de la badine sous la jupe écossaise, la releva d’un coup sur les reins de Cécile, dévoilant sa culotte de coton blanc. La fille rougit, honteuse d’exhiber ses dessous intimes à un homme d’Eglise.

Le prêtre recommença à frapper… les coups se succédaient sur le cul à peine protégé par la fine barrière de coton. Les fesses de Cécile étaient en feu, et pourtant, une excitation fiévreuse envahissait son bas-ventre. Sa fente imbibait de mouille le tissu de la culotte.

Les coups cessèrent. A ce moment-là, Cécile était si excitée que son jus intime coulait le long de ses cuisses. « Mon Dieu, pourvu que le père Olsen ne s’aperçoive de rien », se disait la fille en rougissant de honte. Du coup, ses jambes tremblèrent d’émotion, imprimant à son fessier un balancement obscène. Le prêtre fixait sans émotion le beau cul frémissant.

Il tourna la cravache dans l’autre sens, fit glisser le manche entre les tendres cuisses de Cécile. Il remonta jusqu’à la fente dégoulinante, frotta le jeune abricot en feu sous la fine culotte. Il faisait aller le manche sur toute la longueur de la fente, s’immisçait entre les lèvres juteuses, frôlait le clitoris qui s’érigeait douloureusement sous la caresse.

Cécile devenait folle de plaisir ; elle mordait encore plus fort son poing pour ne pas crier. Elle jouit en poussant des miaulements étouffés. Le père Olsen, alors, fit glisser le manche de la badine vers l’intérieur de la cuisse pour le passer sous les élastiques de la culotte. Le manche s’introduisit entre les lèvres de la fente ruisselante, ressortit luisant de mouille. A ce moment-là, la jeune fille était au bord de la catalepsie ; son cul remuait malgré elle, impatient de voir le père Olsen reprendre son exploration.

Le prêtre lâcha la badine, fit glisser la culotte le long des jambes, découvrant les fesses rougies par les coups. Puis il remonta la robe de sa soutane.

Apparut une queue très longue, épaisse comme un concombre, chapeautée d’un gland cramoisi. Le père Olsen s’approcha des fesses de la fille, fléchit les genoux pour être à bonne hauteur, guida sa queue vers le con béant.

Cécile poussa un long gémissement de plaisir en sentant le gland velouté pénétrer dans son vagin. Le prêtre s’introduisit sans ménagement jusqu’aux couilles, puis se mit à limer en silence, les dents serrées, le visage contracté.

A cet instant, Cécile entra en action. La jeune beauté était tout en sueur ; son ventre en proie à un feu ardent. Elle se mit à frotter furieusement son clitoris, se gava d’orgasmes jusqu’à ce qu’elle s’endorme d’épuisement…

*
*     *

Cécile sortit en douce de la maison. Il était plus de minuit, tout le monde dormait à poings fermés. Quelques rues plus loin, Frida l’attendait au volant d’une petite Toyota qui les conduisit à Brooklyn…

Cécile suivait Frida à travers de longues avenues peuplées d’une faune hétéroclite. « Un vrai coupe-gorge, ce quartier ! » pensait Cécile en jetant des regards inquiets aux types qui se roulaient des pétards, assis sur les escaliers de vieux immeubles suant la pauvreté.

La grande brune marchait d’un bon pas ; Cécile était presque obligée de courir pour ne pas la perdre de vue au détour d’une rue. « Que ferais-je si je me retrouvais seule dans ce quartier mal famé ? » se demandait la jeune fille en frissonnant d’effroi.

La brune ralentit, s’arrêta devant une porte munie d’un large guichet coulissant. Elle donna trois coups de sonnette, attendit quelques secondes, sonna à nouveau trois fois. Le guichet s’ouvrit sur une paire d’yeux noirs qui roulaient avec méfiance dans leurs orbites. La porte s’ouvrit, laissant apparaître un long corridor éclairé par la lumière blafarde d’une ampoule. Au fond, se devinait une porte, sous laquelle passait un rai de lumière.

Frida donna cinq dollars au cerbère qui leur avait ouvert, un grand Black à la musculature impressionnante. Elle se dirigea d’un pas assuré vers le fond du couloir. « Pas de doute, elle est en terrain connu », pensait Cécile sans quitter son amie d’une semelle.

— Prête pour la surprise ? lança la brune à Cécile en arrivant devant la porte.

Elle tourna la poignée.

— Que mademoiselle veuille bien se donner la peine !

Cécile découvrit une grande pièce sans fenêtre dont le décor cossu, mais tape-à-l’œil, tranchait sur le standing bas de gamme du quartier.

Au centre, étaient installés en triangle trois canapés de velours rouge sur lesquels bavardaient une dizaine d’hommes. Voyant entrer les copines, ils se turent, se levèrent en bombant le torse, un sourire aguicheur aux lèvres.

Cécile nota avec amusement que chacun d’eux portait un déguisement ; il y avait un militaire, un marin, un maître-nageur, un athlète, un lutteur de sumo, un Tarzan, un James Bond, un Superman et même, fixant Cécile derrière son masque anti-morsures, un Hannibal Lecter plus vrai que nature.

Le long d’un mur, se dressait un bar sur lequel traînait une bouteille de Jack Daniel’s à moitié vide. Derrière, une femme à la silhouette opulente, au rouge à lèvres agressif, interpella Frida en vidant d’un trait son whisky.

— Salut Frida, je te sers un verre ?

— Non merci, Margot, répondit la brune.

Puis, désignant la blonde de la tête.

— Je te présente Cécile.

— Salut, beauté, fit la femme en reluquant Cécile de haut en bas avec gourmandise, alors, comment vous les trouvez, mes pensionnaires ?

Cécile regardait Frida avec stupeur.

— Hé oui, ma belle, je ne t’avais pas menti. C’est une sacrée surprise, non ? Un bordel pour femmes !

Frida riait de toutes ses belles dents blanches.

— Ça alors ! ne put s’empêcher de lâcher Cécile en regardant Frida d’un œil sidéré, pendant que sa bouche esquissait un sourire gourmand.

Margot souriait, amusée par la réaction de la naïve jeune fille.

— Alors, ma beauté, qu’est-ce qui te ferait plaisir ? T’as qu’à choisir parmi tous ces beaux messieurs. Comme tu peux le voir, ils illustrent chacun un fantasme féminin. Alors, qu’est-ce qui te ferait plaisir ?

Cécile, revenue de sa surprise, faisait glisser son regard sur chacun des « pensionnaires » de Margot. Elle se prit vite au jeu ; son œil pétillait comme celui d’une gamine devant un stand de bonbons. « Comme c’est excitant, tous ces messieurs sagement assis qui attendent qu’on les choisisse ! On se croirait dans un magasin de jouets ! » Elle se rappelait que, quand elle était petite, elle passait des heures au rayon des Barbie, hésitant entre les multiples clones de la blonde poupée américaine ; il y avait Barbie danseuse, Barbie à la plage, Barbie infirmière….

Son regard s’attarda sur Hannibal. Comme il était impressionnant avec son masque anti-morsures ! Un peu trop peut-être… Elle poursuivit son inspection, finit par s’arrêter sur le militaire.

— Qu’est-ce que tu penses de celui-ci ? demanda-t-elle à Frida.

— Je ne l’ai jamais essayé. Je te conseillerais bien de prendre le Tarzan, mais ton militaire a l’air de tellement te manquer…

— Je vais prendre celui-ci, dit Cécile à la patronne en désignant du menton le militaire. C’est combien ?

Elle sortit son porte-monnaie de son sac, l’ouvrit, tendit un billet de cent dollars à Margot.

La femme encaissa, rendit la monnaie, tonitrua à travers la pièce :

— C’est pour toi, Joe. La demoiselle veut une minette !

Cécile, gênée par le manque de discrétion de la patronne, rougit, persuadée que les regards de tous les pensionnaires étaient braqués sur elle. Mais les hommes avaient repris leurs bavardages sans prêter attention à la fille. La cliente avait fait son choix ; ils n’étaient plus concernés. Seul Hannibal, resté à l’écart des autres, continuait à la dévisager sans répit.

Le pseudo-militaire, obéissant au doigt et à l’œil à la patronne, s’avança vers Cécile, lui offrit son bras. La fille, intimidée, hésitait, mais Frida l’encouragea du regard. Alors elle accepta l’invitation du jeune homme, disparut avec lui dans une pièce voisine.

— Et pour toi, Frida, ce sera quoi ? dit alors Margot en se resservant un verre de Jack Daniel’s.

— Le petit nouveau, là, il m’a l’air bien appétissant, répondit Frida en désignant le marin.

— Tu seras pas déçue. Il a une grosse langue, d’une douceur ! D’une précision ! Et pour toi, c’est gratuit. T’es une bonne cliente.

*
*     *

La petite chambre dans laquelle Joe amena Cécile était affligée du même décor boursouflé que le salon qu’ils venaient de quitter.

Cécile s’assit du bout des fesses sur un dessus-de-lit rose layette. Elle ne se sentait pas tout à fait à l’aise dans son rôle de « cliente ». Les cuisses collées l’une contre l’autre, les mains posées à plat sur les genoux, elle ressemblait plus à une jeune fille en visite dans la chambre d’une vieille tante malade qu’à une femelle avide de sexe « inédit ». Pourtant, elle trouvait la situation particulièrement excitante. Si seulement elle savait ce qu’elle était censée faire ! Doit-elle se déshabiller ou attendre que le garçon le fasse ? Devait-elle garder sa robe, enlever sa culotte ? Les deux ? A côté d’elle, le garçon, qui s’était déjà débarrassé de sa veste de treillis, retirait son tee-shirt, révélant un torse mince, à peine garni de poils. Il s’apprêtait à déboutonner son pantalon, quand Cécile l’arrêta.

— Est-ce que tu pourrais le garder ? demanda timidement la jeune fille.

— Pas de problème, la cliente est reine. Et toi, tu préfères que je te déshabille ou tu préfères le faire toute seule ?

— Ben… je crois que je vais le faire seule.

Cécile se leva ; prise d’une pudeur aussi soudaine que déplacée, elle tourna le dos au garçon pour retirer sa robe. Puis elle ôta son slip et, faisant volte-face, se rassit aussitôt en serrant les cuisses. « Quelle idiote je fais ! De toute façon, il va bien finir par la voir, ma foufoune ! Et en gros plan encore ! »

— Ça fait toujours ça la première fois, fit le jeune homme en souriant.

Il s’approcha de Cécile, se mit à genoux devant elle, lui ouvrit délicatement les cuisses. Il en frôla l’intérieur lisse comme du papier de soie, remonta vers le ventre, tourna autour du nombril, redescendit vers le mont-de-Vénus, effleura la toison dorée.

Cécile appréciait les caresses délicates, mais ne parvenait pas à se détendre. Tout cela était si nouveau ! Si bizarre ! Elle restait assise sur le lit, le buste droit comme un I, avec sur le visage, l’expression d’une poule qui a trouvé un journal.

— Allonge-toi, dit le jeune homme qui avait remarqué son embarras. Tu verras, tu te sentiras plus détendue.

Cécile, écoutant ses conseils, se renversa en arrière, ferma les yeux en tâchant de s’abandonner aux sensations agréables que lui procuraient les mains douces de son amant d’un soir.

Le jeune homme continuait sa caresse tout en regardant avec émotion le mince abricot fendu en deux lobes rose pâle, qui se dessinait sous un fin duvet blond.

« Voilà une amande comme on aimerait en voir plus souvent », pensait le garçon habitué aux steaks grisonnants qui pendouillaient entre les cuisses de ses plus fidèles clientes.

Avec le pouce et l’index, il écarta les jeunes babines, posa ses lèvres chaudes sur le clitoris encore tout replié et entreprit de le suçoter comme une tétine. Cécile émit un couinement de chiot en se cambrant, honteuse et ravie à la fois. Pour preuve de son contentement, une longue coulée de jus dégoulinait dans les sillons de sa fente, avant de se déverser dans la bouche du garçon.

Le jeune homme recueillait avec délectation le délicieux nectar. Sa langue s’infiltrait dans les replis des petites lèvres, s’arrêtait sur le clitoris, s’attardait autour du vagin, dont l’entrée bâillait. La langue pénétra dans l’orifice ruisselant, puis, s’étirant à l’extrême, caressa de sa pointe tendue les parois vaginales rendues hyper-sensibles par l’excitation.

Cécile, en proie à des sensations de plus en plus voluptueuses, haletait bruyamment. Ses mains agrippaient le dessus-de-lit qu’elle tordait avec fureur ; ses talons tambourinaient le sol ; son bassin chaloupait avec frénésie, entraînant la bouche de son partenaire.

Le garçon, habitué aux sauts de carpe de ses clientes, restait collé au sexe de la fille. Sa langue titillait le bouton d’amour qui se dressait, rouge comme une fraise.

Cécile sentait monter dans son ventre les signes avant-coureurs de l’orgasme.

— Plus vite ! exigea-t-elle dans un râle.

Obéissant à l’injonction, Joe fit tourner sa langue sur le clitoris boursouflé. Cécile se mordait les lèvres ; ses mains agrippaient les épaules du garçon, les pétrissaient sauvagement.

Ses cuisses se raidissaient, son bassin se soulevait, son ventre se tendait, ses poings, crispés dans une tension douloureuse, martelaient les épaules de Joe.

Terrassée par l’intensité de l’orgasme qui lui secouait le corps, Cécile s’abattit de tout son long sur le lit, les bras en croix, un sourire béat aux lèvres.

CHAPITRE VII

Dimanche matin, à l’église, Cécile ne pouvait s’empêcher de penser au rêve qu’elle avait fait quelques jours plus tôt en regardant le père Olsen s’installer derrière l’autel. Heureusement, quand l’homme d’Eglise commença son sermon, la réalité reprit ses droits ; l’image du prêtre soulevant sa soutane se dissipa dans l’esprit de la jeune fille.

Et puis soudain… Cécile n’en crut pas ses yeux… le père Olsen remonta sa soutane, là, devant l’assemblée des paroissiens… apparut une queue gigantesque, longue et épaisse comme un tronc d’arbre. Une queue si monstrueuse que le gland, énorme, frôlait les têtes des fidèles assis au premier rang. Aussitôt, des cris aigus retentirent puis, dans une cohue digne d’un jour de soldes, toutes les jeunes filles de l’assistance se précipitèrent en hurlant vers le membre monumental, hystériques comme des groupies de rock-star. Elles étaient cinq, dix, vingt, bientôt trente à s’emparer de l’incroyable engin. Certaines se hissaient dessus à califourchon, frottaient frénétiquement leur chatte contre le tronc de chair. D’autres, moins acrobatiques, s’y agrippaient, entreprenaient de le lécher avec voracité. D’autres encore concentraient leurs coups de langue avides sur le gland, qui devenait rouge de satisfaction.

Tout à coup, un grondement, pareil à celui de la lave montant le long de la cheminée d’un volcan, se fit entendre.

Quelques secondes plus tard, une phénoménale giclée de sperme jaillit du méat géant avec un bruit de torrent. Une giclée d’une telle puissance qu’elle aspergea les murs de l’église, arrosa le visage des mères de famille, tacha le costume des pères. Le liquide épais s’écoulait dans les allées du lieu saint, se répandait entre les bancs. Les fidèles eurent bientôt du sperme jusque sur leurs chaussures, pataugèrent dans la mare visqueuse.

Tout se brouilla… Les yeux de Cécile clignaient, comme piqués par une poussière. Quand elle retrouva une vision stable, la jeune fille regarda autour d’elle avec étonnement ; les coulées de sperme avaient disparu ; Les jeunes filles étaient assises à leur place, la tête sagement penchée sur leur bréviaire ; les pères et les mères écoutaient avec dévotion le père Olsen, qui, ensoutané de haut en bas, poursuivait gravement son sermon.

« Curieuse vision ! se dit Cécile. En ce moment, ma libido me joue des tours. »

Quelques minutes plus tard, à la fin de l’office, elle sortit de l’église. Un curieux échauffement se tenait niché au creux de ses reins.

A midi, elle prépara le repas en songeant avec perplexité à son étrange vision.

« En fait, finit-elle par se dire, ça doit tout simplement signifier que je suis en manque. Ce qu’il me faudrait, c’est une bonne grosse queue entre les cuisses. Finalement, hier soir, au bordel, j’aurais peut-être dû prendre une complète. Si seulement il me restait assez de sous pour y retourner ! »

Elle fit un rapide calcul dans sa tête.

« Mon anniversaire arrive bientôt. Comme chaque année, mon père va me donner deux cents euros. A moins qu’il décide de ne rien me donner à cause de l’histoire avec Henry. Ou de me donner plus puisqu’ici la vie était plus chère, comme je l’ai rappelé à ma mère quand je lui ai téléphoné l’autre fois. Alors admettons qu’il me donne cinquante euros de plus… je pourrais me payer deux complètes ; ou une complète et deux minettes, ou une spéciale et… »

La sonnerie du téléphone interrompit ses élucubrations.

Quelques minutes plus tard, Katelyn surgit dans la cuisine.

— Laisse tomber le repas, dit-elle sur un ton fébrile, on mangera des sandwichs. Il faut préparer la chambre de Pierce. Il arrive tout à l’heure.

— Mais…

— Il a été blessé. Ces idiots ne me préviennent qu’aujourd’hui. Alors que ça s’est passé il y a plus de trois jours !

— Oh, mon Dieu ! Un attentat !

— Non, il est tombé d’un toit après une soirée arrosée, expliqua Katelyn en pinçant les lèvres, gênée de révéler un détail qui cadrait mal avec l’image de héros qu’elle se plaisait à donner de son fils.

— Il a les deux bras et les deux jambes dans le plâtre. Il va falloir s’occuper de lui nuit et jour. Je compte sur toi.

Jour et nuit… L’œil de Cécile pétillait.

— Je serai une parfaite infirmière. Je serai là dès qu’il aura besoin de moi. A n’importe quelle heure du jour ou de la nuit.

*
*     *

Comme prévu, Pierce arriva en fin de journée. Cécile passa sa langue sur ses lèvres avec gourmandise en voyant le blessé sortir de l’ambulance sur une civière ; le torse plâtré des épaules à la taille, les jambes immobilisées dans de la résine, il lui était livré pieds et poings liés pour assouvir ses désirs les plus fous. A la pensée qu’elle allait désormais avoir le garçon à portée de main, ou plutôt de sexe, un émoi voluptueux traversa son ventre…

Il était plus de minuit ; Cécile, nue, se tenait assise sur le lit de Pierce. Elle regardait d’un œil attendri le jeune homme qui, le corps immobilisé, était aussi vulnérable qu’un nouveau-né. De l’index, elle caressait ses lèvres sensuelles.

— C’est dur, là-bas ?

Un voile de tristesse assombrit le regard de Pierce.

— Terrible… La mort rôde en permanence. Chaque matin, on se lève en se disant que c’est peut-être le dernier jour de notre vie. Plusieurs de mes potes sont morts dans des attentats. Finalement, tu vois, j’ai de la chance d’être tombé de ce toit.

— Je vais te faire oublier tout ça. T’as envie de quoi ? Demande-moi ce que tu veux.

Elle glissa sa main sous les draps à la recherche de la virilité de Pierce.

— Vraiment tout ?

— Oui… pourquoi ? demanda Cécile, sourcils froncés, regard méfiant.

— Eh bien, j’ai une petite idée… mais tu ne vas peut-être pas vouloir, c’est vraiment très spécial.

— Dis toujours. On en a fait plein, des trucs spéciaux, non ?

— Oui, mais cette fois, c’est très, très spécial.

Cécile était de plus en plus intriguée.

— Sors ma valise de l’armoire, ouvre-la. A l’intérieur, tu trouveras une corde.

Cécile s’exécuta, revint près de Pierce, une petite corde de chanvre à la main.

— Qu’est ce que j’en fais ?

— Pose-la sur le lit… suce-moi jusqu’à ce que ma pine soit dure comme du bois.

Cécile tira le drap, s’agenouilla de part et d’autre des jambes plâtrées de Pierce. Elle se pencha vers l’avant, aspira d’un coup la queue déjà à demi érigée. Cécile avait toujours éprouvé du plaisir à sucer les membres masculins, mais cette fois, elle ne parvenait pas à jouir pleinement de la situation.

La corde la turlupinait. « Que veut-il donc en faire ? » se demandait-elle en suçant distraitement le sexe de Pierce. Malgré cela, la queue se dressait.

— A présent, viens sur moi.

La fille s’exécuta. Elle se cala au-dessus de la queue de Pierce, abaissa son bassin pour s’empaler sur le membre.

Les hanches de Cécile dansèrent et, après quelques allers-retours, le plaisir prit le pas sur l’angoisse. Elle oublia la corde posée à côté d’elle, ferma les yeux, se laissa aller à la sensation voluptueuse que lui procurait la queue qui coulissait en elle. La voix de Pierce la tira de sa léthargie.

— Prends la corde, passe-la-moi au cou.

Cécile se figea.

— Quoi ? s’exclama-t-elle en regardant Pierce avec effarement.

— T’inquiète, fais-le ! Sois gentille ! Tu sais bien que tu peux me faire confiance !

Elle croisa le regard suppliant du jeune homme, finit par céder. Elle prit la corde, la déroula et, la faisant glisser sur l’oreiller, la plaça sous la nuque du jeune homme.

— Fais un nœud, recommence à bouger en serrant.

— Ça va pas ! Tu es fou !

— Ce n’est qu’un jeu.

Cécile attacha la corde autour du cou de Pierce, serra le nœud sans grande conviction. Le bassin de la fille se remettait à tanguer. La queue de Pierce, qui s’était ramollie, retrouvait toute sa vigueur. Cécile accentua son mouvement de va-et-vient en sentant le membre viril gonfler dans son ventre.

En regardant ses mains qui tenaient les extrémités de la corde, elle ressentait une étrange sensation, un désir malsain, irrépressible. Elle prenait conscience qu’il lui suffirait de serrer un peu plus fort le nœud de la corde, pendant quelques minutes seulement, pour étrangler son amant sans qu’il puisse opposer la moindre résistance.

— Serre plus fort, demanda le jeune homme, d’une voix étranglée.

La fille, cette fois, obéit sans discuter, comme si son corps se trouvait sous l’emprise d’une force sombre, incontrôlable.

Le visage de Pierce devenait rouge, sa bouche s’ouvrait et se fermait comme celle d’un poisson hors de l’eau, ses yeux fous la regardaient fixement, prêts à jaillir de leurs orbites.

Cécile, alors, serra plus fort encore, excitée par le visage grimaçant.

Sous la pression de la corde, les veines des tempes du garçon saillaient, le pouls s’accélérait, la carotide devenait visible.

Au même moment, Cécile sentait la pine de Pierce durcir à transpercer son vagin. Elle se déchaîna comme une furie ; elle allait et venait sur la queue de son amant en ahanant.

Les yeux de Pierce se révulsèrent : son sperme se déversait au fond du ventre de Cécile. Au même instant, une jouissance aiguë traversa de part en part le ventre de la fille. Sous l’intensité de la jouissance, son corps se tendit comme un arc, ses doigts se crispèrent sur la corde, qu’ils serrèrent convulsivement.

Puis, peu à peu, sa tension retomba, ses doigts lâchèrent la corde ; elle se laissa tomber sur le côté du lit en poussant un long soupir extatique.

Le garçon toussa violemment. Cécile, se dressant sur un coude, regardait avec effarement les marques rouges autour du cou de son amant.

Pierce lui adressa un sourire rassurant. Elle lui sourit à son tour, nicha sa tête au creux de son cou.

— Dis, quand tu seras guéri, tu pourras me faire la même chose ? lui demanda-t-elle comme une petite fille réclamant une nouvelle poupée.

*
*     *

Cécile revint de la poste où elle était allée chercher le mandat que son père lui avait envoyé pour son anniversaire. Elle monta quatre à quatre les escaliers de l’entrée tout en cherchant à tâtons son portable dans son sac rempli d’un indescriptible fouillis. Elle finit par mettre la main sur l’appareil au moment où elle entrait dans sa chambre. Elle ferma la porte, s’affala sur son lit, et s’appuyant sur les coudes, composa le numéro de Frida.

— Je viens de recevoir le mandat de mon père pour mon anniversaire. Trois cents dollars ! Tu te rends compte ! Mon paternel doit avoir de sacrés remords de m’avoir envoyée à l’autre bout du monde. Si on allait chez Margot, demain soir ? Je t’offre une minette.

— J’ai du mal à comprendre que tu aies besoin de retourner là-bas maintenant que tu as à nouveau ton beau militaire sous la main.

— Tu y vas bien, toi !

— Moi, j’ai besoin de choisir et de payer pour pouvoir jouir. Je n’ai jamais réussi à atteindre l’orgasme avec un type que je n’avais pas « acheté ». C’est une perversion.

— Moi, ce qui est sûr, c’est que j’en ai marre de jouer les geishas ! Pierce est encore dans le plâtre, et avant qu’il puisse serrer mes hanches, plaquer mes fesses contre sa queue, de l’eau aura passé sous les ponts. Au début, c’était excitant de l’avoir sous la main. J’avais l’impression d’un pouvoir de vie et de mort sur lui. Maintenant, c’est moi qui ai besoin d’être un peu maltraitée. Si tu savais ! Je rêve jour et nuit qu’un type m’attache, me donne des coups de ceinture, me mord les seins, enfonce sa queue dans mon cul, dans mon con, dans ma gorge jusqu’à ce que je m’en étouffe… Tu crois que le type déguisé en Hannibal Lecter est capable de faire tout ça ?

*
*     *

Margot était debout derrière le bar en train de se servir un verre de Jack Daniel’s quand Cécile et Frida entrèrent dans le salon du bordel.

— Ah, voilà mes deux clientes préférées ! s’exclama Margot.

— Comment ça va, Margot demanda Frida en s’avançant vers le bar.

Un brame long comme une corne de brume lui répondit.

— Aaahhh !

Dans le même temps, le visage de la patronne se tordait dans une grimace, lui donnant l’aspect d’une gargouille, tandis que ses doigts boudinés se crispaient sur le rebord du comptoir.

Les deux copines échangèrent un regard interrogateur.

— Y a un problème ? demanda Frida à Margot sur un ton inquiet.

Margot ne répondit pas. Elle regarda Frida fixement, puis ses doigts lâchèrent le rebord du bar ; elle s’affala lourdement sur un tabouret en haletant comme si elle revenait de courir un cent mètres.

A cet instant, une naine vêtue d’un costume tyrolien qui lui donnait l’allure d’une poupée de collection surgit de l’arrière du comptoir. Elle décocha un clin d’œil malicieux aux deux filles puis, soulevant l’ourlet de sa robe, le remonta jusqu’à sa bouche, essuya ses lèvres humides de la mouille de la patronne.

Les deux filles se regardaient avec stupeur.

— Si vous avez envie d’une minette de première classe, ce soir, je vous recommande Ziva ! annonça Margot en reprenant son souffle. Sa langue était aussi douce que celle d’une petite fille.

— Ce soir, j’avais envie de quelque chose de spécial, balbutia Cécile en suivant d’un œil interloqué la naine qui s’éloignait en sautant à cloche-pied.

— Spécial comment ? dit Margot en se relevant avec difficulté. Tu peux tout dire à tatie Margot, tu sais ? ajouta-t-elle en se penchant sur le comptoir du bar.

Cécile se hissa sur la pointe des pieds, chuchota à l’oreille de Margot.

— C’est vraiment spécial, ça ! J’ai ce qu’il te faut, fit Margot.

Puis, ayant manifestement recouvré toutes ses capacités pulmonaires, elle vociféra à travers la pièce.

— Hannibaaal ! C’est pour toi !

Elle se tourna vers Cécile.

— Ça fait cent cinquante dollars, ma belle. Mais crois-moi, tu ne les regretteras pas.

Hannibal conduisit Cécile dans une petite chambre simplement meublée d’un lit avec des barreaux de métal, d’une petite commode à tiroirs et d’une chaise sur laquelle Cécile posa son sac. La jeune fille se sentait plus à l’aise que la première fois. Elle s’assit sur le lit, se déshabilla en lorgnant l’homme du coin de l’œil.

« Ce qu’il peut être excitant, ce pseudo-serial-killer, avec son masque anti-morsures ! »

Un émoi profond étreignait Cécile, sous la forme d’un échauffement au creux du ventre. Hannibal ouvrit un des tiroirs de la commode, en sortit deux longs rubans de soie rouge-sang. Il s’avança vers la jeune fille déjà nue et, d’un geste brusque, la poussa sur le lit. Il lui saisit les bras, les releva au-dessus de sa tête, plaqua ses poignets l’un contre l’autre. Il les entoura avec l’un des deux rubans qu’il attacha aux barreaux du lit en laissant suffisamment de mou pour que Cécile puisse tourner sur elle-même ou se mettre à genoux. L’excitation de la jeune fille était à son comble quand Hannibal la retourna sur le ventre sans ménagement, ligota ses fines chevilles. Des fourmillements torrides embrasaient son bas-ventre, les pointes de ses seins rougissaient, durcissaient, s’étiraient dans une tension voluptueuse.

Ensuite, l’homme enleva ses vêtements, grimpa sur le lit, le sexe tendu comme une sarbacane.

Il se plaça au-dessus des fesses de Cécile, ses genoux de part et d’autre de la croupe ronde, passa une main sous le ventre moelleux, souleva d’un geste brusque le bassin de la jeune fille. Sa queue vint se coller contre la chatte détrempée de Cécile. Le bassin de l’homme se mit en mouvement, faisant glisser la queue sur toute sa longueur dans les sillons trempés du jeune con. Chaque fois que le sexe d’Hannibal arrivait en bout de course, le gland s’écrasait contre le clitoris, arrachant à Cécile des miaulements de plaisir.

Après quelques va-et-vient voluptueux, le sexe d’Hannibal abandonna la vallée inondée dans un chuintement soyeux, puis vint se poster au bord de l’anus de Cécile.

La jeune fille, dans un état d’excitation qui frisait la démence, se cambrait à se casser les reins pour permettre à la queue d’Hannibal de la pénétrer plus aisément. D’une légère poussée du bassin, l’homme enfonça sans difficulté son gland dans l’anus dilaté par l’excitation de Cécile, puis d’un seul coup, se projeta au fond de l’étroit conduit. Au même moment, Cécile sentait les mains de l’homme entourer sa gorge, étouffer le cri de douleur qui vint mourir sur les lèvres.

Hannibal allait et venait en elle à grands coups de reins, en serrant de plus en plus fort le frêle cou de Cécile. La jeune fille ressentait de violents élancements dans l’anus, mais peu à peu, la douleur s’estompait, laissant place à une extraordinaire volupté. Une volupté dense, épaisse, brûlante comme une coulée de lave…

Comme elle ne pouvait crier son plaisir, Cécile tortillait du cul pour signifier son contentement. Les mains d’Hannibal, alors, se resserrèrent autour de son cou.

Sous la pression des doigts de l’homme, le sang commençait à tambouriner dans la tête de la jeune fille. Des taches rouges dansaient devant ses yeux ; la pièce s’assombrissait ; sa bouche s’ouvrait et se fermait à intervalles réguliers, comme celle d’un automate.

Les doigts de Cécile se crispaient sur les barreaux du lit, ses reins se creusaient, ses fesses se balançaient convulsivement. L’homme resserra encore son étreinte ; le plaisir, alors, explosa en crépitements brûlants dans le corps de la fille, comme si chaque pore de sa peau se muait en volcan de volupté.

Puis la tension retomba. Ses doigts relâchèrent les barreaux du lit, son corps se ramollit. Au même instant, les mains de l’homme quittèrent son cou. Cécile s’écroula sur le matelas, toussant, haletant, crachant, aspirant à longs traits l’oxygène…

Tout occupée à reprendre son souffle, elle ne s’aperçut pas que le sexe d’Hannibal s’était retiré de son anus.

Quand elle releva la tête, la queue de l’homme était devant ses yeux. Hannibal saisit la lourde crinière blonde de la fille et, lui tordant violemment le cou, attira sa bouche vers son sexe.

Cécile léchait avec avidité la virilité d’Hannibal. La queue en question était courte, peu épaisse — mais dure comme un morceau de bois. Sur le prépuce se distinguait un petit grain de beauté marron foncé, sur lequel Cécile passa la pointe de sa langue. Puis, creusant les joues, elle aspira d’un coup le membre jusqu’au fond de sa gorge. Aussitôt, un nouvel orgasme la secoua par tout le corps. Sous le plaisir, ses lèvres se serrèrent fortement autour de la hampe ; elle poussait des gémissements étouffés en se trémoussant. A cet instant, une giclée de sperme frappa son palais, coula dans sa gorge, manquant l’étouffer.

L’homme, alors, saisit sa queue à la base, la retira de la bouche de Cécile, et d’un vif mouvement de poignet, se finit en souillant de foutre épais le visage de la fille.

*
*     *

Trois heures du matin. La petite Toyota de Frida s’arrêta à quelques rues de la maison de Katelyn et Peter.

Les deux filles se firent la bise en se promettant de remettre ça très bientôt. Cécile sortit de la voiture et, après avoir un petit signe de la main à Frida, s’éloigna d’un pas rapide.

Les rues étaient désertes à cette heure de la nuit, mais Cécile n’avait pas peur de marcher seule dans le quartier tranquille, éclairé de la lumière bleutée des réverbères design plantés tous les vingt mètres.

En quelques minutes, elle se retrouva devant la porte de la maison. Elle fit glisser doucement la clé dans la serrure, et aussi fluide et silencieuse qu’un fantôme, rejoignit sa chambre.

Elle s’apprêtait à fermer les volets quand elle s’aperçut qu’une partie de la serre était éclairée.

« Etonnant, à cette heure », se dit Cécile.

Cédant à sa curiosité, elle descendit au jardin, se glissa derrière la rangée de haies, se dirigea vers la serre en suivant le mur de verdure. Elle contourna le bâtiment, longea à pas de loup la paroi de verre…

Rusty, le pantalon aux chevilles, était allongé à plat ventre sur les genoux du père Olsen. Le prêtre donnait des coups de badine d’une rare violence aux fesses nues du garçon. Le postérieur de Rusty était déjà couvert de longues meurtrissures rouges, mais le prêtre n’avait pas l’air disposé à ralentir la cadence de ses coups. L’adolescent ne bougeait pas, mâchoire serrée, visage contracté.

A côté d’eux, Katelyn, pâle comme la mort, en proie au plus profond désespoir, suivait la scène. Ses doigts s’emmêlaient, ses mains se tordaient, son visage grimaçait… comme si c’était elle qui recevait les coups. A aucun moment, pourtant, elle ne tenta d’arrêter la main du père Olsen. De temps à autre, des larmes coulaient sur ses joues, qu’elle essuyait d’un revers de manche.

Cécile était horrifiée. Elle aurait voulu voler au secours de Rusty, mais ne savait quoi faire. Des idées folles se bousculaient dans sa tête ; elle finit par opter pour la plus raisonnable : remonter dans sa chambre.

Elle rebroussa chemin, pas fière. Une boule de culpabilité lui nouait l’estomac…

Cécile se retournait dans son lit sans parvenir à trouver le sommeil. L’image du père Olsen frappant Rusty passait en boucle dans sa tête. Elle battait des talons contre le matelas pour tâcher de calmer ses bouffées de rage impuissante.

« Si j’étais un homme, il entendrait parler du pays, ce salaud ! Et la Mégère aussi ! »

Mais avec ses quarante-cinq kilos, que pouvait-elle faire contre le géant aux mains d’étrangleur ? Pourtant, c’est avec une délectation sadique qu’elle imaginait la punition qu’elle lui infligerait. Elle soulèverait la soutane, cinglerait le vieux derrière de coups de badine jusqu’à en avoir des crampes au poignet. Quant à Katelyn…

A cet instant, des bruits dans le couloir… Cécile se leva, entrouvrit la porte de sa chambre. Elle aperçut Rusty entrer dans la sienne. Elle sortit, frappe doucement à la porte du jeune garçon.

— Rusty, c’est moi, Cécile.

Pas de réponse.

— Rusty, s’il te plaît, ouvre ! insista Cécile en élevant légèrement la voix.

La porte s’entrebâilla sur le visage ravagé de larmes de Rusty.

— Laisse-moi entrer. J’ai tout vu, tout à l’heure, dans la serre. Qu’est-ce qui leur a pris ?

La jeune fille entra dans la chambre pendant que le garçon racontait en reniflant ce qui s’était passé.

— Hier soir, je suis allé retrouver ma copine Susan et son frère John au O’Carolans. On a bu une bière ou deux, puis John nous a filé les clés de sa voiture. On s’est installés à l’intérieur, on a commencé à s’embrasser en se tripotant. Quand je suis rentré, ils m’attendaient, ma mère et le père Olsen. Elle m’avait suivi, avait tout vu. Elle m’a traité de sale petit vicieux en hurlant comme une hystérique. Le père Olsen s’est avancé vers moi avec une badine à la main. J’ai voulu me tirer, mais il a été plus rapide. Il m’a coincé sur ses genoux et là, les coups ont commencé à tomber. J’ai tenté de lui échapper, mais j’ai vite compris que plus je me débattrais, plus il frapperait fort. Et longtemps !

Avec son pouce, Cécile essuya les larmes qui coulaient sur les joues de Rusty.

— J’y ai eu droit, moi aussi, l’autre fois. Mais il ne frappait pas aussi fort. Allonge-toi sur le lit, je vais chercher de la pommade.

Quand Cécile revint, Rusty avait enlevé son pantalon, s’était allongé à plat ventre sur le lit. Ses fesses étaient déjà couvertes de bleus, et par endroits, la peau avait éclaté sous la violence des coups.

Cécile s’assit près de lui, étala une grosse noisette de pommade sur le derrière meurtri en massant du bout des doigts les lésions rougeoyantes.

— Ma mère m’a dit que si je revoyais Susan, elle m’enverrait dans un camp pour adolescents difficiles.

Ce disant, Rusty éclata en sanglots comme un petit garçon de sept ans. Puis il frappa l’oreiller à coups de poing.

— Si je pouvais, je te jure que je lui ferais passer un sale quart d’heure, au vieux salopard. Et à ma mère aussi !

— Ce qu’il faudrait, c’est deux ou trois costauds qui les coincent. En tout cas, dès que l’occasion se présentera…

CHAPITRE VIII

Et l’occasion se présenta…

Quelques jours plus tard, rentrant du marché, Cécile trouva Pierce en compagnie de trois copains… trois jeunes soldats au torse musclé, à la nuque robuste, aux rires sonores.

Quand ils aperçurent la silhouette de la jeune fille dans l’embrasure de la porte, les trois hommes se turent, le regard capté par la blonde dont le jean « taille basse » dévoilait le nombril gracieux, tout en moulant la bosse du pubis.

Pierce fit les présentations ; John, Jim et Jack étaient en Irak avec lui. Ils profitaient de leur permission pour faire une visite à leur pote blessé. Ils comptaient rester deux ou trois jours à New York. Les militaires, qui avaient loué une chambre pour trois dans un petit hôtel de Chinatown, cherchaient un resto pas cher où aller dîner le soir.

Cécile observait avec attention les jeunes soldats. Leur poitrine d’athlète, leurs bras puissants, leurs mains épaisses comme des battoirs. Des mains capables d’immobiliser n’importe quel homme, même grand et costaud.

Le soir même, Cécile dînait dans un petit restaurant chinois avec les trois garçons.

C’est Pierce lui-même qui avait insisté pour que ses copains amènent Cécile avec eux. Elle avait tout de suite compris ce qu’il voulait.

Quelques jours plus tôt, elle lui avait avoué sa soirée au bordel avec Hannibal. Ainsi que celle avec le pseudo-militaire. Il lui demanda de tout lui raconter. Il bandait comme un âne. A sa demande, elle le masturba. Pierce jouit entre ses doigts. Puis il lui fit promettre, la prochaine fois, de ne pas se laver la chatte avant de venir lui raconter ses ébats.

Cécile lui raconta aussi les misères que Katelyn lui faisait subir. Elle omit volontairement de lui parler de la relation de la Mégère avec Bob. Pierce vénérait sa mère autant qu’elle l’adorait ; apprendre qu’elle était une fieffée salope doublée d’une hypocrite de première l’aurait profondément affecté. Cécile ne voyait aucune raison de faire souffrir le jeune homme.

Pierce insista auprès de sa mère afin qu’elle autorise Cécile à sortir pour la soirée. La Mégère céda en faisant la tronche. Pour remuer le couteau dans la plaie, Cécile décida de mettre la jolie robe de satin noir qu’elle portait le jour fatidique où Katelyn l’avait surprise dans la cuisine avec Bob. Elle enfila aussi les longs gants noirs assortis à la robe qui, dans la nuit noire, la faisaient ressembler à un buste antique volant dans les airs.

Katelyn lui lança un regard haineux quand elle la vit descendre l’escalier en chaloupant des hanches. Cécile lui répondit par un sourire virginal. Elle venait de prendre un acompte sur sa vengeance.

*
*     *

— C’est super-bon, ce truc, dit Cécile en sifflant d’un trait son quatrième verre de saké. En plus, y a des types au fond du verre. Des types nus qui font des choses très cochonnes.

La jeune fille était pompette. Ses yeux brillaient ; une rougeur envahissait ses pommettes.

Quand elle voulut se lever pour partir, sa tête se mit à tourner. Elle était obligée de se retenir à la chaise pour ne pas tomber.

Jack, ou Jim, ou John, la prit par le bras, la guida vers la sortie. Derrière eux, les deux autres garçons se marraient en regardant la tête de la jeune fille dodelinant de droite et de gauche comme celle d’un pantin.

Dehors, l’air frais donna un coup de fouet à Cécile. Elle se mit à courir au milieu de la route en essayant d’attraper avec sa bouche les flocons de neige qui tombaient sur New York. Une voiture la frôla en klaxonnant.

— Non mais, ça va pas ! Vous êtes complètement dingue ! glapit le chauffeur en sortant la tête de la voiture.

— Elle en tient une bonne, on dirait ! dit John.

— Ouais, une sévère, ajouta Jack.

— Ce que ça peut être excitant une femme soûle ! s’extasiait Jim.

Quelques minutes plus tard, les quatre jeunes étaient dans la chambre d’hôtel des soldats. L’ivresse avait rendu Cécile encore plus chaude que d’habitude. Elle embrassait les trois GI à tour de rôle, frottait lascivement son corps contre leur poitrine, caressait leur sexe enfoui sous l’épaisse toile du treillis. Les garçons frétillaient de la queue en souriant niaisement, ébahis de la chance qui s’offrait à eux ; ce n’était pas tous les jours qu’ils avaient l’occasion de se taper une fille aussi jolie, ni aussi chaude.

Cécile délaissa les bouches masculines et, d’un bond, grimpa sur le lit. Ses bras gantés de noirs battaient l’air comme deux ailes de corbeau. Après quelques hésitations, son corps finit par trouver une position stable. Elle se mit alors à rouler des hanches tout en déroulant un de ses gants sur son bras blanc. Puis elle chanta un vieil air…

Après un moment d’étonnement, les garçons frappèrent dans leurs mains pour accompagner la fille. Cécile fit tournoyer au-dessus de sa tête, comme un lasso, le gant qu’elle venait d’enlever, l’envoya sur la tête de John.

Puis elle retira le deuxième gant qui atterrit aux pieds de Jim. D’un gracieux roulement de cheville, elle se débarrassa de ses escarpins.

Elle passa sa main derrière son dos, tenta de faire glisser la fermeture Eclair de sa robe… la suite chanson s’éteignit sur les lèvres de Cécile tandis qu’elle basculait la tête la première sur le lit. Le visage enfoui dans le matelas, la jeune fille éclata d’un rire étouffé.

Des mains s’activaient dans son dos, baissaient la fermeture Eclair de sa robe… John ? Jim ? Jack ? Qu’importait… elle souleva le torse pour aider le garçon à la déshabiller.

Les soldats sifflaient d’admiration en découvrant la nudité blanche, très vallonnée, de Cécile.

— Elle a même pas mis de culotte, cette cochonne ! s’exclama John en baissant son pantalon.

Les deux autres l’imitèrent, extirpant de leurs slips serrés des queues déjà raides. John se débarrassa à la hâte de ses vêtements, grimpa sur le lit. Il s’agenouilla à côté de Cécile, promena lentement sa queue sur les seins ronds et doux de la jeune fille. Il suivit le cercle rosé des aréoles, caressa du bout du gland le téton qui se dressa, rougit, comme piqué par une pointe d’électricité.

Puis John se mit à califourchon au-dessus de la tête de Cécile. Avec son gland, il caressa doucement sa bouche et, utilisant sa bite comme un bâton de rouge à lèvres, en suivit les contours ; du liquide transparent s’écoulait de son méat.

Cécile se laissait faire sans réagir, le corps et l’esprit lourds d’alcool. Le gland du garçon, alors, se glissa entre ses lèvres closes, les écarta. La saveur fauve du membre viril agissait comme un puissant remontant. Cécile ouvrit la bouche, saisit les hanches du garçon, engouffra sa queue d’un coup jusqu’au fond de sa gorge en poussant un râle de plaisir. John soupira de satisfaction en sentant son sexe s’introduire dans le cocon moelleux à souhait.

Plus bas, les doigts de Jack exploraient la chatte de la jeune fille. Ils caressaient, pressaient, tâtaient, palpaient, pétrissaient, chatouillaient les chairs brûlantes.

— Hé, regardez, elle est déjà toute mouillée, la cochonne, dit-il en montrant son index luisant de mouille.

— Trois bites, trois trous, dit Jim qui, depuis le début des opérations, s’astiquait en couvant d’un œil brûlant de désir la scène qui se déroulait devant lui.

John comprit la requête de Jim. Il se retira de la cavité accueillante, s’allongea contre le corps chaud et collant de sueur de Cécile.

Puis, saisissant les hanches rondes de la jeune fille, il la fit basculer au-dessus de lui comme un fétu de paille. Sa queue entra comme dans du beurre dans le vagin souple et largement lubrifié de Cécile. Le garçon laissa ses mains sur les hanches de la blonde, la fit monter et descendre sur sa queue en un mouvement presque aérien.

Cécile se pencha, attrapa la bouche du John. Leurs langues s’entremêlaient, leurs salives se mélangeaient. La jeune fille poussa un cri de surprise quand elle sentit l’index de Jack s’introduire dans son anus.

— Tu ne vas quand même pas lui foutre ton gourdin dans le cul, dit Jim. Tu vas lui éclater le fion !

— Tu parles, on pourrait en mettre dix comme la mienne là-dedans ! Regarde-moi ça, dit-il en glissant trois doigts de plus dans l’orifice, un vrai sac à bites !

Puis il retira ses doigts, cracha dans ses mains, enduisit l’anus de Cécile de salive épaisse. Il cala son gland contre le trou poisseux et, agrippant la croupe de la jeune fille, pénétra lentement à petits coups de reins dans l’orifice. John n’avait pas menti ; la queue du garçon était réellement monstrueuse, large et longue comme un bras d’enfant. A tel point qu’il ne put guère enfoncer plus de la moitié de son incroyable engin dans le conduit anal de Cécile.

Quand l’énorme queue se mit à la turbiner, Cécile poussa un long hurlement de plaisir. C’est le moment que choisit Jim pour introduire son membre bandé à mort dans la bouche de la jeune fille.

— … et de trois, s’exclama le garçon en regardant sa queue disparaître entre les lèvres de Cécile.

Cette nuit-là, les garçons échangèrent leur place à plusieurs reprises. Lequel avait joui dans sa bouche ? Lequel dans son cul ? Lequel dans son con ? Cécile n’en avait aucune idée. Et elle s’en fichait complètement.

Elle savait seulement que les orgasmes s’étaient succédé à un rythme effréné. Que des volcans avaient explosé en même temps à plusieurs endroits de son corps. Qu’une volupté incroyable avait coulé en elle comme une nappe de miel.

Le lendemain matin, quand elle se réveilla, Cécile avait encore du sperme collé entre ses fesses et ses cuisses.

La veille au soir, quand les garçons l’avaient ramenée, elle s’était abattue sur le lit et s’était endormie d’un sommeil de plomb. Et bien sûr, elle ne s’était pas lavée. Elle n’avait pas oublié la promesse faite à Pierce.

La jeune fille se passa un gant sur le visage, se poudra le nez, enfila son peignoir.

Quelques secondes plus tard, elle entrait dans la chambre de Pierce. Le garçon, assis sur son lit, regardait la télévision d’un œil morne. Quand il vit apparaître Cécile, son regard s’illumina.

La jeune fille se débarrassa de son peignoir, grimpa d’un saut de gazelle sur le lit et, fléchissant les genoux amena son sexe à hauteur de la bouche de Pierce.

Le garçon enfouit son visage dans la toison dorée en poussant un grognement animal. Il huma longuement la forêt blonde, comme un chien. Puis sa bouche descendit vers l’intérieur des cuisses, là où se trouvaient encore les résidus de sperme qui, en séchant, avaient formé une mince pellicule blanchâtre, presque invisible sur la peau diaphane de Cécile.

De la pointe de la langue, il entreprit de nettoyer la matière collante qui, peu à peu, commençait à fondre.

Du pied, Cécile fit glisser le drap qui recouvrait le bas du corps de Pierce. Elle jeta un coup d’œil à sa queue. Le garçon bandait comme un âne. La jeune fille appuya ses mains à plat contre le mur, et de la plante du pied, aplatit le membre dressé contre le ventre du garçon. Alors, elle le branla d’un mouvement rapide et adroit.

Le garçon jouit presque immédiatement, engluant le pied de Cécile de son foutre abondant et épais. Sur les cuisses de la jeune fille, les traces de sperme ont entièrement disparu.

De retour dans sa chambre, Cécile décida de s’offrir un long bain brûlant. Ce matin-là, les jumelles n’avaient pas école, et la Mégère était à une réunion à son association. La jeune fille avait donc largement le temps de se détendre dans l’eau mousseuse parfumée à la mandarine.

Après trois bons quarts d’heure de macération, la jeune fille se sentait comme neuve. Le corps détendu, l’esprit clair. C’était le moment idéal pour appeler les trois garçons.

— Allô, John ? J’ai un service à vous demander…

Quelques minutes plus tard, Cécile raccrocha, un sourire satisfait aux lèvres. Elle composa aussitôt un autre numéro.

— Allô, père Olsen ? Il faut que je vous voie. J’ai fait des choses vraiment épouvantables hier soir. Il faut à tout prix que je me confesse. Demain ?

CHAPITRE IX

— Père Olsen ? Vous êtes là ?

Katelyn avançait lentement au milieu de l’allée principale de l’église, fouillant du regard la pénombre. Tout à l’heure, le père Olsen l’avait appelée. Quelque chose d’urgent. Il fallait qu’elle vienne tout de suite. Il avait l’air bizarre.

— Père Olsen ! Je suis là ! C’est moi.

Elle approchait de l’autel quand son oreille capta un drôle de bruit. Il semblait provenir du bas-côté de l’église. Katelyn s’approchait lentement, intriguée, inquiète. Cela ressemblait à une plainte étouffée…

Katelyn poussa un hurlement de terreur en apercevant John et Jim qui immobilisaient le père Olsen. L’un avait plaqué une main sur sa bouche pour l’empêcher d’alerter Katelyn. L’autre lui tordait les bras en arrière d’une poigne ferme.

Au même instant, Katelyn se sentit entraînée en arrière par le cou pendant que se plaquait contre son dos le torse chaud et dur de Jack. Le bras de l’homme, puissant comme un boa, s’enroulait autour de son torse, bloquait le mouvement de ses bras.

Katelyn demeurait pétrifiée de terreur. Quand Jack l’entraîna vers l’autel, elle se laissa conduire sans réagir, les jambes en coton, le ventre noué. Devant elle, le père Olsen se débattait pour tenter d’échapper aux deux géants qui l’obligeaient à avancer en le tirant par les bras.

Des pas frappèrent le sol dallé de l’église… un claquement de talons aiguilles, avec dans son sillage, deux autres pas, plus lourds, plus étouffés.

Les pas se rapprochaient ; Cécile apparut, éclairée par l’or d’un rayon de soleil qui perçait à travers les vitraux de l’église. Elle tenait dans sa main la badine du père Olsen, qu’elle faisait sèchement claquer contre le cuir noir de ses jambières. Ses paupières étaient couvertes d’une épaisse couche d’eye-liner sombre comme la nuit. Elle portait une perruque brune, longue et raide, qui achevait de lui donner un look de princesse des ténèbres. A ses côtés, se tenait Rusty.

Apercevant son fils, Katelyn se figea de stupeur. Puis son regard glissa vers Cécile. Elle fronça les sourcils, puis son visage s’illumina.

— C’est toi, sale petite garce ! glapit-elle en tentant d’échapper aux bras robustes qui l’immobilisaient.

Cécile lui renvoya un sourire de vampire — babine retroussée, canine luisante — tout en faisant un petit signe de tête en direction de Jack.

Le jeune militaire, saisissant Katelyn par la taille, la renversa à l’horizontale, la prit sous son bras comme un ballot de foin, et de sa main libre, balaya les objets qui encombraient l’autel. Bougies, encens, coupe, hosties, crucifix roulèrent au sol dans un vacarme d’Apocalypse. Puis il étala Katelyn à plat ventre sur l’autel comme un quartier de viande, tout en plaquant fermement une main sur sa nuque pour l’empêcher de se relever. La mégère poussait des couinements tout en gigotant comme un poisson hors de l’eau. Jack enfonçait son coude dans son dos, bloquant son torse ; son genou immobilisait les jambes qui tricotaient dans le vide.

Katelyn, le visage écrasé contre le marbre de l’autel, haletait bruyamment, la respiration coupée par la pression qu’exerçait le bras de Jack sur son dos. Elle trouva cependant la force de pousser un hurlement déchirant quand le jeune homme, de sa main libre, rabattit sa jupe sur ses reins.

— Non !

Cécile s’approcha du large fessier, s’accroupit et d’un geste brusque, abaissa la culotte à mi-cuisses.

— Pouah ! Les vilaines fesses que voilà ! s’exclama Cécile en fronçant son nez de dégoût. On dirait de la gélatine. Il faudrait des massages pour faire disparaître toute cette cellulite.

Le père Olsen roulait des yeux exorbités d’indignation.

— Vous êtes des démons ! Le Seigneur vous punira !

— D’accord avec vous, mon père, répondit Cécile.

Puis coulant un regard vers Katelyn :

— Il faut punir les pécheurs, les menteurs, les hypocrites. Autant dire que notre chère Katelyn mérite au moins une centaine de coups de badine sur ses fesses dodues. Qu’en pensez-vous, mon père ?

— Vous êtes folle ! s’exclama le père Olsen d’un ton outragé.

Sur un signe de tête de Cécile, Jack releva Katelyn, l’amena face au prêtre.

— Allons, Katelyn, lui dit Cécile sur un ton volontairement mièvre, confessez vos péchés au père Olsen, je suis sûre que ça va l’intéresser.

— Petite pute ! Tu le regretteras, sale petite garce ! Je porterai plainte, tu iras en prison, hurlait Katelyn en se débattant comme une furie.

— Que non, Katelyn ! Vous ne direz rien à personne. Que ferait Peter, à votre avis, s’il apprenait ce que vous allez révéler au père Olsen dans quelques instants. Adieu, la jolie maison immaculée, la vie facile… un divorce pour adultère, ça ne pardonne pas chez vous, je crois.

Katelyn se calma aussitôt. Son visage se figea, puis se chiffonna. Elle baissa la tête, se mit à pleurer.

— Allons, Katelyn, courage ! dit Cécile en frappant la cuisse de la mégère de sa badine, avouez donc ! Le père est impatient d’entendre votre confession.

— Par… par… donnez-moi, mon père… j’ai… j’ai commis le péché de chair, murmurait Katelyn d’une voix quasi inaudible en gardant la tête baissée.

— Plus fort ! Et regardez-le dans les yeux, ordonna sèchement Cécile en fouettant la cuisse de Katelyn.

— J’ai… j’ai… commis le péché de chair, balbutia Katelyn d’une voix enrouée de larmes en regardant le père Olsen avec des yeux implorants.

Puis sa tête s’affaissa mollement pendant qu’une nouvelle crise de sanglots secouait son corps. Sur un signe de Cécile, Jack installa à nouveau Katelyn sur l’autel. Elle se laissa faire sans réagir, le corps mou comme celui d’une poupée de chiffon.

Le père Olsen resta un moment incrédule ; puis soudain, faisant montre d’une force quasi surnaturelle, il se dégagea de l’emprise de ses agresseurs, se rua vers Cécile, lui arracha la badine des mains.

Elevant la baguette dans les airs, il frappa avec fureur les fesses de Katelyn.

— Menteuse ! Menteuse ! Menteuse !

Katelyn hurlait, pleurait, suppliait, gémissait, priait. En vain. Le prêtre, animé d’une rage de dément, frappait sans répit. Il ne s’arrêta que lorsqu’il se rendit compte que de longues traînées de sang maculaient le postérieur de sa victime. Il considéra le fessier martyrisé d’un œil incrédule et, comme le poignard tombe des mains de l’assassin qui s’aperçoit avec stupeur qu’il vient de commettre un crime, la badine glissa de ses doigts sur le sol.

— Tu peux la relever, dit alors Cécile à Jack.

Katelyn tremblait de tous ses membres. A peine remise debout, ses jambes la lâchèrent ; elle tomba évanouie entre les bras de Jack. Le jeune homme la déposa par terre, face à l’autel, contre le mur glacé de l’église.

Cécile ramassa la badine, donna un coup dans la soutane du père Olsen.

— Maintenant, à votre tour, mon père !

Le prêtre devint blanc comme une hostie. Il voulut se précipiter vers le porche de l’église, mais les trois jeunes militaires le rattrapèrent, l’installèrent sur l’autel, dans la même position que Katelyn quelques minutes plus tôt.

Cécile s’approcha, et du bout de la badine, souleva la soutane de l’homme d’Eglise. Contrairement à ce qui lui était apparu dans son rêve, le père Olsen portait un épais slip de coton noir. Ses longues jambes étaient comme deux spaghettis blanchâtres.

La jeune fille se baissa, déroula le slip sur les cuisses du prêtre, découvrant de petites fesses maigres de vieil adolescent. La bite toute ridée se recroquevillait contre les couilles qui pendouillaient. Cécile plaça son index contre le gras de son pouce, et d’une chiquenaude violente, envoya valser les deux noisettes… Le père Olsen poussa un hurlement de douleur.

— Vous allez avoir de gros problèmes, croyez-moi ! Démon !

— Mais non, mon père, je n’aurai aucun problème. Je dirai que vous m’avez tripotée, et Rusty aussi. N’oubliez pas que nous sommes mineurs…

Ce disant, elle abattit d’un coup sec la badine sur les fesses du père Olsen. L’homme poussa à nouveau un cri et d’une ruade, tenta de s’arracher des mains de ses agresseurs.

— Allons, mon père, pensez à tous ces saints qui ont tant souffert, dit Cécile en frappant de plus belle. Vous ne voulez pas leur faire honte, tout de même !

Puis elle passa la badine à Rusty, qui se mit à frapper à son tour de toutes ses forces, bien décidé à faire payer au prêtre la séance de torture qu’il lui avait infligée.

— Regarde-moi ça, il bande comme un bouc ! s’exclama John qui, accroupi pour immobiliser les jambes du père Olsen, avait une vue directe sur les attributs virils de l’homme d’Eglise.

Cécile découvrit, interloquée, une queue très rouge, de dimension moyenne, bien plus modeste que celle de son rêve.

— Je dirai plutôt qu’il bandouille. Voyons, mon père, encore un effort, dit Cécile qui, saisissant le prépuce encore tout ridé, tira violemment la queue vers le haut.

Le père Olsen hurlait, son membre se balançait comme un pendule sous le regard amusé de Cécile. Sur le sol, elle aperçut un cierge de vingt centimètres de long sur cinq centimètres de large. Elle le ramassa, puis, après s’être relevée, demanda à Rusty d’arrêter de frapper le père Olsen. Le garçon obéit en faisant une grimace de déception. Elle s’approcha du fessier marqué de traînées rouges, se baissa, examina le trou du cul.

— Voilà un trou de balle tout propre !

Elle plaça le cierge contre l’orifice étroit qui se rétracta.

— Non ! hurlait le père Olsen.

D’une violente ruade, il tenta de se défaire de ses agresseurs, mais John lui donna un coup dans les jambes, qui l’obligea à plier les genoux.

Accompagné des hurlements de la victime, le cierge, inexorablement, s’enfonçait. Mais bientôt, Cécile se rendit compte qu’il ne pouvait aller plus loin sous peine de blesser l’anus du père Olsen. Elle ricana :

— Alors, ça fait quoi ?

Un long grondement lugubre lui répondit. Le ventre du malheureux fut secoué de violents soubresauts. Le cierge reculait par saccades ; bientôt, il fut expulsé, tomba sur le sol.

Les traits de l’homme d’Eglise se crispaient, ses dents se serraient, son visage devenait cramoisi ; tout à coup, jaillit comme un geyser de son trou du cul une giclée de merde qui éclaboussa le mur au pied duquel Jack avait déposé le corps évanoui de Katelyn.

Le liquide chaud réveilla la paroissienne. Elle regarda autour d’elle d’un air ahuri, puis comprenant la situation, se mit à hurler comme une hystérique en tentant de balayer du revers de la main les saletés qui souillaient ses vêtements.

Cécile resta quelques secondes interloquée, la bouche en rond.

— Pouah ! finit-elle par lâcher en se pinçant le nez.

— Beurk ! dit Rusty en faisant semblant de vomir.

Les deux jeunes gens se regardaient. Se souriaient. Cécile se releva en saisissant la main que lui tendait Rusty ; ils sortirent de l’église en balançant comme des gamins leurs deux bras unis.

Epilogue

Pendant le mois qui suivit sa terrible punition, le père Olsen demanda sa mutation. Son successeur fut très étonné de trouver dans le placard de la sacristie une badine de cuir.

Pierce se remit de ses blessures, et après quelques semaines de rééducation, put prouver à Cécile qu’il n’avait rien perdu de sa souplesse. Il ne sut jamais ce qui était arrivé à sa mère, qu’il continua à vénérer comme une sainte.

Bob tenta de renouer avec Cécile, mais celle-ci le rabroua. La jeune fille pensait souvent à sa copine Frida ; dans ces moments-là, une douce chaleur envahissait son bas-ventre. L’image de la naine aux lèvres barbouillées de la mouille de Margot ne cessait de la hanter.

Rusty put poursuivre son éducation sexuelle avec sa copine Susan en toute tranquillité.

Katelyn ne raconta à personne ce qui s’était passé dans l’église. Elle fit une dépression que le médecin attribua à la crise de la quarantaine. Elle pleura tous les jours pendant des semaines et lorsque, enfin, elle se sentit mieux, elle se rendit à l’église. Agenouillée devant la croix, elle fit vœu de chasteté jusqu’à la fin de ses jours.

Katelyn ne sut jamais que, dans la semaine qui suivit son effroyable mésaventure, Cécile était allée voir Peter dans son bureau à New York. La jeune fille voulait mettre un point final à sa vengeance, mais savait qu’il lui serait quasi impossible d’éveiller la libido d’un homme qui, depuis qu’elle s’était installée chez lui, semblait totalement insensible à ses charmes.

Cécile fut très étonnée de la facilité avec laquelle Peter se laissa séduire. Quand elle lui ouvrit la braguette, commença à le masturber, elle resta figée de surprise : il avait un grain de beauté marron foncé sur le prépuce…